

    

        


        
        
                        
                
            
                    


        
            	
                    Federacion  Asociaciones de Cunit
                
	
                    
                        Home
                    
                
	
                    
                        Comments
                    
                


        


        
    
    

    
        
            
                
                    
                                                    
    
        

        


        
            [email protected] Registre Associacions Generalitat 31 www.favcunit.com Registre Entitats Ajuntament 001V01 Apartat de Correus 4 - 43881 CUNIT - Tarragona N. 9 PRIMAVERA 2011 Boletín Informativo de Interés General 
        

    





                                            

                

            

        


        
            
                
                
                
            

            
                

                

                
                    
                     Match case
                     Limit results 1 per page
                    

                    
                    

                

            

        
    


    
        
                            
                    


        

            
                
                    

                    
                    
                

                
                    
                    1

32
                    
                

                
                    
                    100%
Actual Size
Fit Width
Fit Height
Fit Page
Automatic


                    
                


                
                
                    
                    Embed
                
                
            


        

        

    




        

            

        
            
                
                    
                        
                            Home
                        

                        
                                            


                    
                        Boletín nº 9

                        Mar 08, 2016

                        
                                                                                        Download
                                                        Report
                        


                        
                            Category:
                            
                                Documents
                            

                        


                                                    
                                Author:
                                Federacion  Asociaciones de Cunit
                            

                        

                                                    
                                Description:
                            

                            
                                Boletín del Mes de Mayo perteneciente a la Federación de Asociaciones de Vecinos de Cunit.
                            

                        

                        
                    



                    

                                    

            




            
                
                    
                                                    Welcome
                        
                                                    
                                Comments
                            
                        
                                            




                                            
                            Welcome message from author

                            This document is posted to help you gain knowledge. Please leave a comment to let me know what you think about it! Share it to your friends and learn new things together.
                        

                    

                                            
                                                            
                            
                            

                        

                    

                                    

            

        


                    
                
                    
                        Transcript

                        
                            Page 1
                        

[email protected]
 Registre Associacions Generalitat 31 www.favcunit.com
 Registre Entitats Ajuntament 001V01 Apartat de Correus 4 - 43881 CUNIT - Tarragona
 N. 9 PRIMAVERA 2011
 Boletín
 Informativo
 de Interés
 General

Page 2
                        

2
 EDITORIAL
 ¡Ya era hora! Llega la época que por lo general todos estamos esperando. Los días son más largos y la temperatura asciende, lo que nos permite poder pasear por el paseo Ma-rítimo, tomar un refresco en una terraza y disfrutar de aquellos amigos a los cuales solo ve-mos en verano (entre otras cosas).
 Siempre tiene que haber un “pero” y este no es otro que estamos muy próximos a las elecciones municipales que se celebrarán el próximo 22 de mayo. Si durante los últimos años hemos estado hablando de las acciones políticas que nos han afectado, en este número lo seguiremos haciendo. En las páginas posteriores podrán ver que hemos creado un cues-tionario entregado a los 5 partidos políticos representados en nuestro ayuntamiento y hemos obtenido la respuesta de 4 de ellos, por lo que entendemos que la muestra es lo suficiente-mente importante como para que podamos conocerles bien.
 Esta pasada legislatura podríamos enmarcarla dentro de una negativa constante por parte del equipo de gobierno a reunirse con la FAV. En la legislatura anterior sí había reunio-nes periódicas, inclusive se creó un protocolo y existían comisiones de trabajo entre los miembros de la FAV y los regidores de cada área, pero claro, cambió la alcaldesa y se fasti-dió el invento. Los motivos esgrimidos para no facilitar la convivencia son que siempre les criticamos, que no les queremos, que decimos cosas que no son, que mentimos, denuncia-mos los exagerados sueldos de los políticos del equipo de gobierno y algunos empleados del ayuntamiento, que nos manifestamos etc. … Hay un refrán que dice que no hay más ciego que el que no quiere ver y lo que no quieren ver, es que una Federación de Vecinos no es un órgano de seguidismo ni apoyo a nadie. La FAV es una entidad que tiene que ser reivindica-tiva. ¿Qué sentido tiene si no lo es? Por tanto tiene que fiscalizar al ayuntamiento y compro-bar, entre otras muchísimas cosas, si aquello por lo que pagamos lo recibimos como servi-cios.
 A pesar de haber tenido muy poco diálogo con el equipo de gobierno como tal, si lo hemos podido tener con el PP. Quizás no hemos conseguido apenas nada, pero nos han atendido y comentado trabajos referentes a sus áreas. No estamos en su línea de quitar los espigones por que según dicen “matan”, pero existe el diálogo que ya es importante.
 Sí hemos podido tener diversas reuniones con los partidos de la oposición, especial-mente con CiU y con ERC. Esperamos que si por un motivo u otro en estas próximas eleccio-nes son los que gobiernan, estas reuniones que hemos tenido no caigan en saco roto y po-damos colaborar en la recuperación económica-catastrófica en la cual nos encontramos. No olvidemos que el agujero es de aproximadamente 36 millones de euros. En las reuniones con ERC se comprometieron, siempre y cuando entren en el equipo de gobierno, a solicitar desde el primer día una nueva revisión catastral para adecuar los valores de Cunit a la reali-dad de nuestro entorno y no a unos precios que no son válidos ni para poder vender nuestra propia vivienda. También se comprometieron a la creación de grupos de trabajo en los que estará también incluido el tejido comercial de Cunit, para buscar las mejores alternativas pa-ra salir de la situación actual. CiU también se adhirió a los mismos comentarios indicando que están incluidos en su programa. Tanto CiU como ERC defienden que el futuro de las pla-yas de Cunit puedan ser decididas a través de referéndum o bien otro sistema afín, de acuerdo con los resultados de los estudios que técnicos externos están realizando.
 Esperemos que a partir del próximo 23 de mayo el diálogo de esta FAV y el equipo de gobierno sea fluido, gane quien gane y que la participación de los vecinos en el nuevo ayun-tamiento democrático sea decisiva en el futuro para la construcción de un Cunit mejor para todos.
 Xavier Salvadó
 PREDIDENT de la FAVC
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 CRÓNICA DE UN PROYECTO AGOTADO El otro día, concretamente el sábado 13 de febrero, me dejé convencer por unos amigos y me fui al Casal de Cunit para asistir a la presentación de la Sra. Judith Alberich como candidata del PSC a la alcaldía de Cunit. La presentaba la ministra Leire Pajín, con la que por lo visto ha hecho una bue-na amistad aprovechando su cargo de senadora. Tenía la esperanza de que el mitin me iba a dar argu-mentos para seguir votando al PSC, ahora que le vienen mal dadas. La sala estaba llena; pero la verdad es que, dejando aparte el ondear de banderas, el himno de los socialistas y los consabidos aplausos de los convencidos - algo menos entusias-tas de lo que es habitual – y alguna protesta de la grada exi-giendo que se hablase en castellano, el acto fue más bien discreto. La presentación corrió a cargo de la Dolors, a la que le quedan aún, si no estoy mal informado, tres años de inhabilitación y los que le puedan caer por las últimas irregularidades de su mandato que ha puesto recientemente de manifiesto la Sindicatura de Comptes. Luego intervino la ministra Leire Pajín, que actuaba como artista invitada, con su desparpajo habitual y que dio paso a una proyección de fotos – la sorpresa de la noche – dedicadas a mostrar a Judith en su salsa, con viejecitas, con parados, con niños, en fiestas y festejos y, ¿cómo no? Varias de ellas acompañada de su admirado ex president José Montilla. Por fin subió a la palestra la candidata para explicar al pueblo su programa. Para los que leemos cada mes la revista de información municipal, los boletines del PSC y oímos Radio Cunit, hubieron pocas sorpresas. Judith habló de lo mucho que había hecho por el pueblo, siguiendo la estela de su predecesora Dolors Carreras. En un momento de exaltación le salió un grito desgarrado del fondo de su alma y dijo más o menos: “la oposi-ción no pierde oportunidad de criticarme ferozmente, habré cometido errores pero ¡no soy ninguna ladrona!” Y lo repitió varias veces, ante el entusiasmo de los congregados, diciendo que eso no lo iba a tolerar. Y yo me pregunto: ¿cuándo se ha acusado a Judith Alberich de ladrona? ¿en el Pleno? ¿en algún periódico? ¿en los foros de los partidos opositores en internet? La verdad es que lo he buscado por todas partes sin resultado. Tampoco me consta que se haya presentado ninguna denuncia en el Juzgado, como se debería haber hecho, de haberse producido tan grave acusación. Me he conectado a Google y he puesto “Judith Alberich – ladrona”. Si hacéis la prueba, veréis que lo único que sale es el blog de la propia Judith y una crónica de cómo el imán de Cunit llamó “puta ladrona” a Fátima Gailán. Nadie parece haber llamado ladrona a nuestra alcaldesa. Da la impresión que se trata de una forma de desvariar para que le tengan lástima, igual que cuando se quejaba de los insultos que reci-bía del boletín de la FAVC. Dicen los abogados que: Excusatio non petita, accusatio manifesta (disculpa no pedida, acusación manifies-ta). Cuando uno se defiende de una acusación que no se le ha hecho se está acusando manifiestamente de lo que se exculpa. Esperemos que este no sea el caso.
 Julián García Matamoros
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 ¿SE NOS VE EL PLUMERO?
 Imagino que no me vais a publicar este escrito; pero de todas formas lo envío y me quedo tan a gusto. Quiero decir que
 los vecinos no estamos para hacer política y a vosotros se os ve el plumero yendo de la mano con los partidos de la oposición,
 tratando de convencer a la gente para que no vote a socialistas ni a populares.. Puedo entender que estéis picados porque la alcal-
 desa no os haya querido recibir. ¿Qué podíais esperar después de tantas protestas, tantas recogidas de firmas, tantas plataformas
 y tantas críticas? Las reuniones se montan para dialogar y con vosotros no es posible.
 No puedo entender esa obsesión en criticar todo lo que hace nuestro Ayunta-
 miento. Alguna cosa harán bien ¿no? No es creíble oíros decir que todo es un desas-
 tre. Parece que os alegre que por causa de la crisis el Ayuntamiento tenga dificultades
 financieras. Es lamentable veros disfrutar con las malas noticias de un informe de la
 Sindicatura de Cuentas o con las resoluciones judiciales negativas. Los errores, en
 buena parte reconocidos, no pueden ocultar la buena labor de este equipo de gobierno.
 Cunit ha hecho un salto espectacular en pocos años de gobierno socialista, con apoyo
 del PP. Cogieron un pueblo en atonía, sin futuro, sin esperanza, tras muchos años de
 desgobierno de Convergencia. Yo y muchos como yo estamos orgullosos de la trans-
 formación de Cunit. No sólo tenemos muchos más servicios y equipamientos sino que
 además hemos conseguido una sociedad más justa y más igualitaria en la que las per-
 sonas se pueden desarrollar libremente, con igualdad de oportunidades sin que la posi-
 ción social sea decisiva. Una sociedad en la que paguen más los que más tienen.
 Hemos conseguido un Cunit de división de honor, con servicios de primera calidad.
 No se pueden tirar por tierra casi 12 años de trabajo duro e ilusionado. No caben es
 este escrito todas las cosas que se han hecho: centros cívicos, escuelas, atención sani-
 taria, biblioteca, piscina, pabellón, deixalleria...tantas y tantas cosas. Y es que a nuestra Judith le apasiona Cunit y está dispuesta
 a seguir sacrificándose por el pueblo. Con sus condiciones personales y políticas y con sus relaciones, que incluyen senadores y
 ministros, nuestra alcaldesa podría aspirar a puestos de muy alta responsabilidad política; pero no, no quiere abandonar Cunit en
 estos tiempos difíciles, se ha empeñado en acabar una segunda transformación que facilite a los niños una formación en valores
 y a los jóvenes el acceso a la vivienda, una transformación que cree puestos de trabajo, que haga de Cunit el municipio que más
 ayudas da a los colectivos sociales, a las familias que más sufren.
 Por desgracia la Generalitat ha quedado en manos de la derecha y las encuestas amenazan la continuidad de Zapatero al
 frente del gobierno español. Hemos de conseguir que, al menos en Cunit, siga gobernando una mayoría que se preocupe por las
 personas. Una forma de hacer política limpia, dando la cara, sin mentiras. El PP y el PSC se lo han currado y merecen nuestro
 voto. Sólo os pido un poco de coherencia, amigos. Os habéis cansado de criticar que el Sr. Botello dejase la Federación para
 colocarse de asesor en el Ayuntamiento, el presidente actual, Sr Salvadó ¿no va ha tratar de hacer lo mismo presentándose por
 Esquerra? ¿Dejaremos nuestro pueblo en las manos de una oposición irresponsable y sin ideas? ¿Seremos tan torpes de elegir
 gente sin experiencia sólo porque nos prometen bajarnos los impuestos?
 NOTA DE LA REDACCIÓN.- Este Boletín agradece todos los comunicados, tengan la tendencia que tengan, siempre que estén escritos con corrección y no contengan insultos. Por eso hemos publicado este artículo a pesar de que llega sin firmar.
 Eso sí, ya que no viene identificado, nos hemos permitido la libertad de ponerle un título. Esperamos que su anónimo autor nos
 disculpe.
 J.P.M.
 Des d’aquí vull demanar-li al equip de go-vern que demostri que tot el que esta denunciant de que l’oposició no va permetre aprovar el globus sonda del Carrefour i el mercat, que amb documen-tació ho demostri, doncs ja havien quedat amb l’oposició i amb la FAV que hi hauria una taula rodo-na. Per què s'ha trencat aquesta taula? Perquè no hi havia res. Des d’aquí els hi dic que solament fer-li mal a la oposició per la por que tenen de perdre. S'ha de jugar net amb tota la transparència del mon, (és la veritat) com sobre tot ho fa l'Ivan d'Esquerra que amb documentació demostra tot el que diu, cosa que no fa l'equip de govern. De l’equip de govern nomes tenim mentides
 darrera mentides. Encara tenim a la memòria quan va engan-yar a la FAV dient que publicaria i reconeixeria que lo de la revisió cadastral havia estat una cosa fora de joc. Mentrestant s'havia oposat al senat que tires endavant la anulació de la revisió cadastral. Contes-teu i demostreu, tal com he dit abans, amb docu-mentación, que tot el que s'havia fet del contracte es cert. Quina es la empresa amb la que havíeu fet el contracte? Quan tenim que continuar esperant per a que demostreu qualsevol dada?
 Rita

Page 5
                        

5
 Este Ayuntamiento de Cunit ha optado últimamente por tapar todas sus irregularidades, ilegalidades, sentencias contrarias de los tribunales o informes de la Sindicatura, calificando temas de tanta gravedad como de “simples errores”. Hay lectores de La Vanguardia que se distraen con uno de los pasatiempos de las páginas
 salmón, tratando de descubrir los errores que diferencian dos dibujos en apariencia iguales. Nosotros no te vamos a pedir que hagas lo mismo. Te lo vamos a poner más fácil y te vamos a explicar claramente los ocho “errores” de este equipo de gobierno PSC/PP, para que no te dejes enredar por sus juegos malabares. ERROR NÚMERO 1 El Ayuntamiento he emitido un comunicado en el que pide disculpas por haber dado a conocer datos de carácter personal de ciudadanos en un comunicado de prensa. El Consistorio apunta a un “error humà que hem solucionat en el mateix moment que hem estat conscients del què havia passat”. ¿Qué lo han solucionado? El Departamento de Prensa envía a los medios de comunica-ción una documentación sobre el mal funcionamiento del nuevo CAP y ahí se adjuntan datos perso-nales e íntimos de algunos vecinos y hasta copias de instancias de ciudadanos que contienen datos de salud y de ingresos económicos. Violan la Llei de Protecció de dades y lo arreglan con un: “ha sido un error ya lo hemos solucionado”. Es increíble. ¿Nadie asume responsabilidades?
 ERROR NÚMERO 2 Ante la sentencia de los tribunales declarando ilegal la adjudicación a LA AUXILIAR DE RECAUDACIÓN por casi un millón de euros, de los trabajos del Catastro, el Ayuntamiento ha indicado en un comunicado que ya reconoció el "error administrativo" de la adjudicación, que aceptó lo solicitado en la demanda que pedía la nulidad y que el pleno municipal anuló el contrato. La alcal-desa, Judith Alberich, ha aceptado que la revisión del catastro "se hizo mal". Fue un lamentable error que, nunca mejor dicho, estamos pagando ahora los ciudadanos.
 ERROR NÚMERO 3 Una senténcia de la sala del contenciós administratiu del Tribunal Superior de Justícia de Catalunya (TSJC) ha declarado nula la adjudicación del servicio de autobús municipal i escolar, que hizo en el año 2006 el Ajuntament de Cunit a la empresa Transports Ciutat Comtal, SL. El juez establece, además, que quien a partir de ahora ha de asumir el servicio es la empresa Plana, que cuatro años antes fue eliminada del concurso porque, según alegó el Ayuntamiento, había incumpli-do las bases. Los de Plana, recurrieron la decisión y el juez les ha dado la razón, estableciendo que su eliminación “no estaba ajustada a derecho” y ordenando que se adjudique el servicio a la empre-sa Plana que es la que consiguió una mejor valoración (88,8 puntos respecto de los 52 que va obtuvo Transports Ciutat Comtal). El Ayuntamiento se ha excusado diciendo que fue un error de cálculo.
 ERROR NÚMERO 4 Los presupuestos de las obras se desvían sin control y el Ayuntamiento de Cunit ha pagado una indemnización innecesaria de 500.000 euros a la UTE Tiferca-Geafe, adjudicataria de la construcción y explotación del complejo deportivo de Cunit. Si tiramos de hemeroteca, veremos que el error llega más lejos, según la crónica del periodista Baselga: Cunit (Baix Penedès).- La nueva piscina municipal de Cunit incrementará su coste inicial en 2,8 millones de euros según consta en una propuesta de alcaldía. Así la infraestructura pasará de los 4 millones iniciales que se establecían en el contrato a los 7,8 milions. Ya son tres los proyectos municipales que han visto incrementar su coste en los últimos años La situación supone un sobrecoste de la obra de 2,8 millones de euros para afrontar la adaptación del proyecto al suelo donde está previsto; pero también por la indemnización por la rescisión del contrato de la empresa a la que se adjudicó inicialmente la gestión de la piscina, que supone 500.000 euros. La falta de previsión para conocer la calidad del terreno en el que se va asentar la nueva construc-ción ya pasó de forma exacta con las obras del Pabellón, que también se encareció pasando de 200 millones de pesetas a 700, además de comportar un importante retraso. El concejal de Relaciones Ciudadanas de Cunit, Xavier Lorenzo, ha reconocido el olvido de no incluir en las condiciones del concurso la realización del estudio del terreno. “Pero ahora se debe hacer para tener la piscina. Peor le sabe al equipo de gobierno, que debe destinar un dinero que podría haberse empleado en otras inversiones”. De los errores se aprende.
 ERROR NÚMERO 5 El Parc Mediambiental. Dice la Alcaldesa en la cómoda entrevista “Jo soc el canvi” que le hace su propio partido: “Decir que todo lo hacemos bien es insultar la inteligencia de los ciudadanos. Le pondré dos ejemplos. El Pavelló y el Parc Mediambiental. En el Pabellón se nos dispararon los costes. Con el Parc ahora no lo haría como lo hemos hecho, ni donde está hecho. Asumo errores”. ERROR NÚMERO 6 El impuesto del IBI que han de pagar los sufridos contribuyentes “y contribuyentas” de Cunit sube terriblemente. Unos dicen que era un error de apreciación y otros lo califican simple-mente de engaño. La alcaldesa lo ve así: “Hemos congelado el IBI, no lo hemos subido. Es cierto que prometimos reducirlo cuando no había crisis, pero ahora todo ha cambiado.” ...y se queda tan pancha! Veamos lo que decía su comunicado a la prensa:
 ¿Y dicen que no mienten?. ERROR NÚMERO 7 Por error, el Ayuntamiento de Cunit no reconoció como pasivo en las cuentas munici-pales un "significativo endeudamiento" a largo plazo por el que pagaba intereses, y que se obtuvo mediante un adelanto por parte de la empresa de suministro de aguas Sorea del canon del agua y el alcantarillado, por un importe que a finales de 2007 ascendía a más de tres millones de euros. Más que un error es un escándalo que ahora ha puesto de manifiesto el informe de la Sindica-tura de Comptes.
 ERROR NÚMERO 8 Pilar Rahola en La Vanguardia nos explica con su verbo fluido este nuevo error: “...zas,llegó la alcaldesa de Cunit. Se llama Judith Alberich, es socialista y, según la instrucción judicial, intentó frenar la detención de un imán imputado por coaccionar a una mujer musulmana, que trabaja, conduce su coche, se relaciona con no musulmanes y no lleva velo. Es decir, mientras el inspector de policía intentaba detener a Mohamed Benbrahim, imán de Cunit, y a otras personas, incluyendo el presidente de la Asociación Islámica, Abderramán El Osri, por haber convertido la vida de Fatima Ghailan en un auténtico infierno, la alcaldesa frenó la detención "para no crear un conflicto social" y hasta intentó que Fatima retirara la denuncia contra el imán”. Un error que en este caso atenta contra la dignidad de la mujer y defiende a un imán condenado por la judicatura. Podríamos seguir sin parar hasta cerca del infinito: Planes de Saneamiento, espigones, Mercadona, limpieza de playas, sueldos desbocados... Es cierto que como dice el refrán “El que tiene boca se equivoca”; pero en este caso, tanto error acumulado huele a chamusquina. ¿No será que esta sucesión de errores es una muestra clara de incompetencia? ¿Puede un equipo de incompetentes seguir administrando nuestros recursos con una acumulación tan grande de errores no forzados? Elecciones municipales el 22 de mayo: Tú tienes la palabra
 Juan Alberto Ronciero
 LOS OCHO ERRORES
 Assumpte: NOTA DE PREMSA. Compromís d’abaixar els impostos. Cunit, 18 de setembre de 2007. Ajuntament de Cunit. C. Major, 12 – 43881 CUNIT – Tel. 977 67 40 80 – Fax 977 67 41 48 – www.cunit.org El regidor portaveu del grup municipal del PSC, Xavier Lorenzo, ha afirmat que “Som especial-ment sensibles amb el moment econòmic que poden atravessar les famílies del nostre munici-pi. Per això, congelar els impostos per l’any 2008 és un primer pas per a reduïr la pressió fiscal dels contribuents de Cunit. A banda de congelar els impostos per l’any 2008, ens com-prometem fermament en abaixar-los de cara a propers exercicis, és a dir, a partir de l’any 2009”. El regidor portaveu del grup municipal del PP, José Barquier, ha afirmat que “L’equip de govern fa un gran esforç en estudiar com rebaixar la pressió fiscal. L’Ajuntament de Cunit continua gestionant els ingressos de l’Ajuntament de Cunit de manera efectiva i el resultat es veu al carrer. A aquesta congelació dels impostos pel 2008 li seguirà una progressiva baixada per la resta de la legislatura”. L’ Alcaldessa de Cunit, Judith Alberich, per la seva part, ha declarat “No només no apugem els impostos sinó que ens comprometem a abaixar-los”.
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 Si desea colaborar o recibir este boletín puede solicitarlo a
 [email protected]
 Leer el Informe de la Sindicatura de Cuentas, del que se da cuenta en otro lugar de este Boletín, pone los pelos de punta. ¿Cuándo se ha visto tal cantidad de erro-res? Uno detrás de otro, la Sindicatura denuncia un no parar de error tras error que ha caracterizado una ges-tión municipal del equipo de gobierno PP/PSC-PSOE, ver-daderamente incompetente.
 La locución latina que Mafalda no entiende, dice que errar es de humanos. Estamos dispuestos a admitir-
 lo; pero si nadie se lo toma como un insulto, ya que hablamos de dichos latinos, nos gustaría citar a Marco Tulio Cicerón, aquel político y filósofo romano que dijo “de humanos es errar y de estúpidos perseverar en el error”.
 No es cuestión de herir susceptibilidades sino de matarlas. Este ayuntamiento de nuestros pe-cados ha ido empeorando de generación en degeneración. Y nadie dimite. Se cometen graves errores. Tímidamente se piden disculpas; pero nadie asume su responsabilidad presentando la dimisión.
 En una democracia sana el concepto de dimisión está ligado al de responsabilidad política y al de dignidad moral.
 Cualquiera, y más nuestros dirigentes que carecen de ex-periencia y formación adecuados a los cargos que ocupan, puede equivocarse en el desempeño de una función; pero los servidores públicos deberían saber que han de depurar con la renuncia sus errores o los de sus subordinados.
 Un cargo público está al servicio de sus ciudadanos y, en el caso de continuados errores políticos, esos mismos ciudadanos de-ben exigir que se produzca el efecto de error-dimisión. Si nos que-damos en la mera petición de disculpas y en un “trataremos de no volverlo a hacer” se degradada la política a un mero mecanismo de ocupación del poder y reparto de prebendas.
 Así ocurre desde tiempo años en Cunit donde la asunción voluntaria de responsabilidades se considera un deshonor, una de-rrota y una concesión inaceptable al adversario.
 A veces esa sana necesidad higiénica de dimitir, se refugia en una doctrina-coartada que con-siste en aplazar la dimisión hasta que se produzcan las sentencias judiciales. La anterior alcaldesa tuvo que dimitir cuando los tribunales la condenaron, justo después de presen-tarse a las elecciones municipales y de haber puesto en marcha ilegalmente el mecanismo perverso del Catastro con La Auxiliar de Recaudación. Entonces se van, sí, pero sin una leve petición de discul-pas, ni un atisbo de arrepentimiento o reconocimiento de errores. Cuando la exigible ejemplaridad en el liderazgo se difumina detrás de un sueldo apetitoso, la misma noción de servicio público se resiente y se queda en meras palabras carentes de sentido. La calidad democrática y la responsabilidad social son tan sólo aspiraciones quiméricas, que todos se atribuyen y ninguno practica.
 Con el agravante de que, si el/la responsable del error no dimite, los errores en política no los pagan los que cometieron el error, sino que sufren las consecuencias los que les han de suceder en el poder y por descontado la ciudadanía.
 Los errores en política se pagan con votos, no con disculpas.
 Francesc Valderrubias
 CONJUGAR CONJUGAR CONJUGAR CONJUGAR
 EL VERBO EL VERBO EL VERBO EL VERBO
 DIMITIRDIMITIRDIMITIRDIMITIR
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 PP PSC
 Hace tiempo que leo el Boletín de la FAVC; aunque
 hasta ahora nunca me había decidido a escribir nada. Me consta
 el espíritu abierto de los directores del Boletín basado en la
 defensa del derecho de los vecinos a opinar. No hay censura de
 ninguna clase y se publican todo tipo de escritos, mientras no
 contengan frases insultantes o especulen sobre hechos no pro-
 bados. Es verdad que la mayor parte de los artículos, por no
 decir la inmensa mayoría, se muestran críticos con el equipo de
 gobierno y ponen de manifiesto errores y chapuzas. Es lógico
 que sea así, por cuanto nuestro Ayuntamiento no se ha abierto
 en ningún momento a la participación de los representantes de
 los vecinos. Los escritos laudatorios ya salen publicados sin
 demasiado pudor en revistas y boletines que pagamos todos. En
 ese sentido, el Boletín de la FAVC contribuye a que haya un
 mínimo equilibrio y a garantizar la pluralidad de expresión,
 elemento básico, junto con la participación, de toda democracia
 que se precie.
 Yo no voy a ocultar que tengo tendencia a alinearme
 con el Partido Popular. Puedo estar
 equivocado, pero creo que Rajoy pude
 aportar medidas para salir de la crisis y
 en las últimas elecciones autonómicas
 apoyé con entusiasmo a Alicia Sánchez
 Camacho.
 Para mí, el Partido Popular y
 los socialistas, ofrecen dos formas ideo-
 lógicas distintas y opuestas en la manera
 de entender la sociedad. Por ello me
 parece anti-natural que en Cunit hayan
 ido de la mano todos estos años. La oposición ha quedado en
 manos de CiU, IVC y ERC; mientras que los populares han
 dado soporte a todas las medidas de los socialistas, a cambio de
 una tenencia de alcaldía y un buen sueldo para ellos y para su
 asesor. Han sido cómplices y se han hecho corresponsables de
 la mala gestión de sus socios.
 Por todo
 ello, cuando a raíz
 de los resultados
 de las últimas
 elecciones autonó-
 micas el Sr. Bar-
 quier saca pecho y
 dice “mirad como
 hemos subido”, yo
 me permitiría dis-
 crepar de ese entu-
 siasmo. Aquí en
 Cunit nos conoce-
 mos todos y si en unas generales o autonómicas podemos votar
 al PP, no somos tan estúpidos como para pensar que un voto al
 PP en las municipales no va a servir para alimentar las esperan-
 zas de continuidad de los socialistas que ahora en caída libre,
 necesitan más que nunca el apoyo del PP.
 Los vecinos no estamos para hacer política; pero es
 absolutamente legítimo aprender de la experiencia. Yo no pien-
 so votar, ni directa ni indirectamente, a unos personajes que
 con su incompetencia nos han llevado a la ruina. Los parti-
 dos en la dura oposición: CiU, ERC, IVC y hasta los no repre-
 sentados Ciutadan’s, me merecen más confianza.
 Me gustaría leer algún artículo que argumente las ra-
 zones para seguir apoyando ese pacto nefasto.
 Ustedes verán. Yo lo tengo claro:
 Caballero Audaz
 “no somos tan estúpidos
 como para pensar que un voto al PP en las mu-
 nicipales no va a servir para alimentar las espe-ranzas de continuidad
 de los socialistas”
 NOTICIA DE ÚLTIMA HORA. Los partidos de la oposición del Ayuntamiento de Cunit han declarado que ante la gravedad de los hechos de-
 nunciados por la Sindicatura de Comptes, pedirán al Parlament que inste a la Sindicatura a auditar las cuentas
 del 2008,2009,2010, todo ello al margen de las responsabilidades penales que pueda exigir la Fiscalía.
 En enero de este año de 2011, la Dirección General del Catastro ha dado instrucciones a su Delegación Provincial en Málaga, para que inicie un expediente de revisión de la Ponen-cia de Valores Catastrales de Estepona, generada como la de Cunit en pleno boom inmobiliario y por tanto con valores astro-nómicos plenamente desfasados. La Plataforma Vecinal contra el Catastrazo ha declara-do "Vemos por fin recompensados tres años de lucha ciudadana contra una injusticia que tanto daño ha hecho y sigue haciendo a las economías de las familias". "El camino hasta alcanzar esta decisión ha sido arduo y penoso, jalonado por la incomprensión y el desprecio de las autoridades locales, las mismas que en 2007 habiendo aprobado inicialmente una ponencia de valores notoriamente injusta por desproporcionada, se han aprovecha-do de los valores catastrales resultantes para perpetrar la más brutal subida de impuestos locales que nunca antes Estepona había sufrido”. La Plataforma destaca que "ha sido la presión
 popular la que ha materializado esta decisión, no se olvide que el pueblo de Estepona ha salido cinco veces a la calle a manifes-tar su repulsa por la brutal imposición fiscal a la que se nos so-mete y a exigir de nuestros gobernantes locales las medidas precisas para aliviarnos de la misma” . “El mérito recae, insisti-mos, en el pueblo de Estepona que se ha movilizado por sus derechos y es a quien hay que agradecer que hoy celebremos esta buena noticia. Y a quien hay que señalar como responsa-bles de la injusticia que se padece desde tres años atrás y por al menos otros tres más, es a nuestros gobernantes municipales encabezados por el alcalde del PSOE”. Vidas paralelas: esperemos que la Plataforma de Cunit obtenga el mismo resultado que su homóloga de Estepo-na.
 Antonio Gracia S. / Eusebi Miró
 Si en Estepona lo han conseguido
 ¿por qué no en Cunit?¿por qué no en Cunit?¿por qué no en Cunit?¿por qué no en Cunit?
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 El secretario general del PP de Cunit, Sr. José Pedro Botello nos comunica por escrito, con fecha 13 de abril, que ha recibido el cuestionario que le hemos enviado; pero que la Ejecutiva de su partido ha decidido no contestar la encuesta, dado que prefiere explicar su compromiso con la ciudadanía a través de su programa electoral. Esta es la única razón por la que las respuestas de su partido no figuran en este Boletín. Agradecemos la participación del resto de partidos representados en el Consistorio de Cunit que, en este caso, han entendido que el libre ejercicio de la democracia tiene mucho que ver con el respeto a las representacio-nes vecinales. Muchas gracias.
 El 22 de mayo de 2011 se celebrarán Elecciones municipales en España.
 En ellas podrán votar todos los ciudadanos, mayores de edad el día la votación,
 que sean nacionales de la Unión Europea y de otros países con acuerdos que
 les reconozcan ese derecho y sean residentes en España.
 Para ejercer el derecho de sufragio es condición indispensable estar inscrito
 en el Censo Electoral.
 También es muy conveniente tener idea de a quién se vota y por qué.
 Por eso nuestro boletín, piensa editar un número extraordinario y ha
 preparado un cuestionario similar para todos los candidatos de los diferentes
 partidos, que se presentan como alcaldables por Cunit.
 Son 24 preguntas para que el día 22 de mayo los ciudadanos bien
 informados puedan votar con responsabilidad la candidatura que prefieran.
 Acompañamos adjunto un ejemplar.
 Le agradeceríamos que nos lo devolviese cumplimentado a la mayor
 brevedad.
 PREGUNTAS PARA LOS CANDIDATOS A LA ALCALDIA
 DE CUNIT 24 Carta remitida a los partidos políticos:
 1. Si, a partir de los resultados electorales, su partido tiene la po-
 sibilidad de gobernar integrándose en una coalición ¿Nos puede
 decir con qué partidos preferiría llegar a un acuerdo, con cuáles
 no lo haría en ningún caso y por qué?
 PSC: La noche del 22 de mayo tendremos los resultados de los representantes que la ciudadanía libremente y democráticamente ha
 escogido en las urnas. A partir de ese momento, como “cap de llista”, y con mi experiencia en el Ayuntamiento de Cunit como concejal y como alcaldesa, lo que más me preocupa es sumar en proyectos, en prioridades, en maneras de trabajar para el pueblo. En Cunit se presentan 5 candi-daturas, hasta la fecha, el PSC es el único que dice claramente cual es su prioridad, y espero que los acuerdos que se hagan a partir del 22 de mayo sean para el beneficio de todos los y las cunitenses. Lo que los socialistas no vamos a hacer es compartir la alcaldía, ni dejar de dar la cara como otros hacen.
 Aún hay que escuchar propuestas, programas y prioridades firmes. De algunos partidos sólo escuchamos críticas. De propuestas nada de nada. Y las prioridades seguro que no pasan por la gente. Le diré una cosa. Mis prioridades no pasan por recortar las prestaciones a los cuniten-ses más necesitados.
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 Por eso, aprovecho esta oportunidad para pedir formalmente a la candidata de CiU, Montse Carreras, un cara a cara. Un cara a cara entre las dos formaciones mayoritarias del ayuntamiento. Un cara a cara para confrontar proyectos, prioridades y propuestas. Un cara a cara que sea beneficioso para configurar la opinión de los ciudadanos. Otros pretenden hacer un debate a cinco que no serviría para mucho porque sería un galimatías. Además, es curioso que el portavoz del debate a cinco sea el candidato de ERC, ni tan siquiera es la candidata de CiU. Insisto, estoy dispuesta a un cara a cara para hablar de todo y para todos. Espero que la señora Carreras no se esconda y, valga la redundancia, de la cara y no se esconda detrás del candidato de ERC.
 CiU: CiU no ha pactado un futuro gobierno municipal con nadie. Cabe decir que, en las actuales circunstancias, es inviable un pacto
 con el Partido Socialista o el Partido Popular, ya que las directrices de gestión llevadas a cabo en los últimos 12 años de gobierno PSC + PP no tienen nada que ver con las que contempla nuestro proyecto de gestión.
 ERC: Los acuerdos se basan en un programa de gobierno. Es evidente que en esta legislatura hemos sido el motor de la oposición y la
 alternativa a las políticas del actual equipo de gobierno. No pactaremos con el PP.
 ICV: Apostamos por un cambio radical de gobierno, nos integraremos junto aquellos partidos con los que podamos pactar el cumpli-
 miento de nuestro programa electoral. Desde luego en ningún caso formaremos parte de un gobierno con el Partido Popular.
 2. El paro es la máxima preocupación de los españoles en estos
 momentos. Cunit tiene a más de 1.000 personas en el paro. ¿Nos
 puede decir qué actividades va a impulsar su partido para aumen-
 tar la actividad de Cunit y cómo lo va a hacer sin recurrir a nue-
 vos endeudamientos y sin recortes?
 PSC: Esta es una de mis principales preocupaciones aunque los ayuntamientos no tenemos competencias en estos temas. Cunit ha
 sido un buen ejemplo de lo que se puede hacer para ayudar a las personas. Nos hemos acogido a todas las convocatorias y planes de empleo públicos que han impulsado tanto el Gobierno como la Generalitat de Catalunya. De esta forma, más de 400 personas han tenido un trabajo en esta legislatura. Además de crear más recursos para favorecer la búsqueda de empleo, para los nuevos emprendedores y para incentivar la crea-ción de ocupación, dinamizando el tejido comercial de nuestro pueblo. Gestionar una crisis económica global como la que vivimos no es tarea fácil, pero si algo no se le puede negar al actual gobierno es su insistente y su obsesión por no dejar en la estacada a las familias de Cunit. No esconderé la cabeza bajo el ala. Para mí las personas son una prioridad. Equilibrar el déficit nunca lo haré a costa de las personas como lo quiere hacer el gobierno de Artur Mas.
 CiU: El Ayuntamiento ha de canalizar de una forma eficaz y eficiente las diferentes políticas activas de ocupación que existen en los diferentes órganos de la administración, pero se debe ir más allá. El Municipio necesita la gestión de un Área de Empresa y Ocupació tenaz y competente, con profesionalidad, trabajando intensamente en el desarrollo de políticas de soporte y estímulo hacia los emprendedores, que pue-dan crear sus empresas, atenuando la carga impositiva y administrativa existente actualmente para el establecimiento de nuevos negocios en Cunit.
 También se hace del todo necesario encontrar inversiones externas que puedan generar ofertas de trabajo en el municipio. Para ello es imprescindible potenciar la imagen del municipio, establecer las condiciones adecuadas para atraer estas inversiones y proyectos de valor añadi-do.
 La caída de la construcción ha puesto en evidencia el gran fracaso de la planificación urbanística del POUM aprobado en el año 2007 que representa el modelo del PSC + PP. Esto nos da la oportunidad de promover un nuevo modelo socio-económico de Municipio.
 ERC: El Ayuntamiento tiene que favorecer todo lo que ayude a las empresas para que creen puestos de trabajo. El turismo familiar y crear actividad complementaria a la que existe en el Penedès es nuestro objetivo.
 ICV: 1.- Hemos de luchar contra la externalización y privatización de los servicios públicos apostando por la contratación directa.
 2.- Generar la prestación directa de los servicios públicos por parte del ayuntamiento.
 3.-Promover la ocupación pública destinada a labores medioambientales: restauración, conservación, mantenimiento y mejora de espacios naturales, en colaboració con otras administraciones.
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 3. Cunit tiene graves problemas de déficit. Cada año se ha ido
 gastando mucho más de lo que se ingresaba ¿Nos puede decir
 qué partidas de gasto piensa reducir para ir reconduciendo esta
 situación?
 PSC: Yo no diría que se ha gastado el dinero. Al contrario, se ha invertido. Se ha invertido en las personas. Las personas no son un
 gasto, son una inversión. Inversión en el presente y en el futuro. Hemos invertido en diferentes ámbitos para intentar hacer mejor la vida de las familias de Cunit. Se trata de apostar, de tener claras las cosas, de buscar la manera de hacerlo y muchas veces de “inventar” porque en tiempos de crisis hay que pensar, y muy mucho, en como hacer las cosas. Por esto, hemos apostado por mantener e incrementar las políticas sociales, todos los recursos, las ayudas, nuevos servicios para estar al lado de la gente que más lo está necesitando. No pienso renunciar a este tipo de hacer política, la del bienestar para todos y todas, la de estar al lado de las personas en cualquier ámbito de su vida. No pienso dar ni un paso atrás. Seguiré trabajando duro en temas que no tenemos competencias como el de la ocupación y la salud.
 Los próximos años deben seguir siendo los de todos los ciudadanos y ciudadanas de Cunit. Tenemos unos servicios excelentes, somos pioneros no sólo en ayudas sociales sino también en equipamientos. Ahora es el turno de no dejar de lado a las familias y de seguir trabajando por ellas y por la infancia, por su futuro que es el de todos y todas. Para algunos tener servicios es un lujo. Pues no, tener servicios es un derecho de los ciudadanos y un servicio a su dignidad. Para algunos esa dignidad no importa. Sólo tienen derechos los que se los pueden permitir. Pues conmigo que no cuenten.
 Además, gobernar significa trabajar para toda la ciudadanía. Podemos hablar de déficit, pero no nos olvidemos de que un buen gobierno es aquel que crea infraestructuras, servicios, espacios, recursos… para mejorar la calidad de vida. Todo, absolutamente tiene un coste.
 Déficit no significa derroche, y en los últimos 12 años, en Cunit no se ha derrochado, se ha invertido y muchísimo. Cualquier persona que viva en Cunit o que visite regularmente el pueblo, ve y disfruta instalaciones impensables hace 15 años. ¿Qué esto conlleva déficit? Evidentemen-te, se trata de gestionar bien los recursos económicos y de ofrecer lo que la gente necesita: una piscina cubierta, una zona deportiva, jardines con juegos infantiles, un campo de futbol, centros cívicos, escuelas, instituto, “llars d’infants”, mejoras en las vías públicas, en los transportes, en la red de agua, de alcantarillado, en la estación de tren… ¿Esto es derroche? Mire no, esto es pensar en la gente y pensar en la gente es obligación de un ayuntamiento.
 CiU: Evidentemente, hay que reducir gastos para igualarlos a los ingresos, sin tener que recurrir a aumentos de impuestos, tan antiso-
 ciales sobre todo en la situación económica actual. Pero más que de reducir, hay que hablar de racionalizar los gastos; un 61 % de los ingresos normales se destina a servicios contratados en su mayor parte (recogida de basuras, limpieza de playas, iluminación, radio, autobús, etc.) y un 41 % a personal, con lo que se produce sólo con esos gastos un déficit en las cuentas, al que hay que añadir el pago de intereses de la deuda y por morosidad, así como las transferencias corrientes a distintas entidades.
 En CiU creemos que hay que renegociar los contratos de servicios, reduciendo sus costes, sin rebajar la calidad, que debería controlarse mejor, y, en cuanto al personal, consideramos que su adecuada reorganización permitiría dar un mayor y mejor servicio a los ciudadanos y ciuda-danas de Cunit. Todo ello requiere especialmente una gestión rigurosa de los gastos municipales, rigor que hasta ahora no hemos visto en abso-luto.
 Otro aspecto importante es analizar los servicios que estamos prestando actualmente desde el Ayuntamiento y que corresponden a otras administraciones, como la Generalitat, la Diputación y el Gobierno Central. Creemos que ha llegado la hora de reclamar los recursos necesarios para prestar estos servicios que ofrecemos a la ciudadanía y que hasta la fecha se nos han negado de forma reiterada.
 ERC: Nosotros queremos decidir junto a los vecinos cuales son las prioridades en el gasto. Nuestro objetivo es fortalecer la actividad
 económica y la cohesión social. Hay que optimizar recursos y racionalizar y organizar el gasto para fortalecer nuestros objetivos.
 4.- Impulsar la creación de una escuela de Hosteleria de ámbito comarcal que redunde en la formación de los profesionales y trabajadores del sector servicios e inserción al mercado laboral de los ciudadan@s, reforzando la calidad del sector.
 5.- Garantizar la eficiencia y el desarrollo de los servicios. Gestión pública, eliminando las subcontratas y asegurando ocupación estable y de calidad.
 El resto de propuestas pueden consultarse en nuestro programa 2011-2015
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 4. Se efectuó una revisión catastral en el momento más alto del
 boom inmobiliario, han subido los impuestos y parece que la subi-
 da de impuestos es en la actualidad la única fórmula para reducir
 el tremendo déficit que tiene el ayuntamiento. ¿Cree que hay al-
 guna otra forma de aumentar los ingresos sin recurrir al desafora-
 do incremento del IBI, del resto de impuestos y tasas?
 PSC: Antes de nada, en los últimos 4 años no se han subido los impuestos. Lo he dicho muchas veces y no me canso de repetirlo. Era
 necesaria la revisión para equilibrar los valores y para la justicia social pero, tengo que reconocer, que el momento seguramente no fue el ade-cuado. La crisis nos cayó encima como una losa, como cayó en todo el mundo. Cunit no es diferente.
 Por eso, hemos pedido una revisión de los valores que constan ahora en el Catastro. La revisión se realizará cuando la Ley lo permita, que será a partir del próximo 2012. Otros se han limitado a gritar. Nosotros a trabajar. No queremos que los valores sean una carga para los ciudada-nos pero tampoco íbamos a permitir algunos privilegios.
 En estos años nos hemos apretado el cinturón, hemos reducido gastos priorizando todas las partidas sociales que repercuten directamen-te en los ciudadanos y ciudadanas de Cunit, como las de servicios sociales, asistenciales, las de ocupación y formación, educación y salud. Hay muchas maneras de hacer las cosas y yo tengo muy claro que no se pueden dar pasos atrás en lo que se refiere al bienestar de las famillas.
 CiU: Los ciudadanos y ciudadanas de Cunit ya han tenido que hacer frente a aumentos importantes e insoportables en el IBI, (del
 orden del 13,5 % de promedio cada año, entre 2003 y 2011, es decir, mucho más que los sueldos y que la inflación), así como en otros impuestos y tasas, y creemos que no es ésta la vía para resolver el déficit de las cuentas del Ayuntamiento. Aunque habría que recurrir a nuevas vías de recursos económicos (fondos del Estado, de la Generalitat, de la Diputación, incluso europeos), así como a una renegociación de la deuda (tanto con los bancos como con los proveedores), en CiU consideramos que con unos ingresos de 21 millones de euros al año (o sea, 3.500 millones de las antiguas pesetas, lo que significa 10 millones de pesetas cada día) se puede hacer frente de forma adecuada a las necesidades que ha de cubrir el Ayuntamiento, incluso dejando un margen para la realización de inversiones que mejoren la calidad de vida en Cunit. Hay que recordar continuamente que el dinero municipal no es propiedad del Equipo de gobierno del Ayuntamiento, sino de los ciudadanos y ciudadanas de Cunit, quienes lo confían a aquél para que lo administre de forma justa y sostenible.
 Por otro lado, el incremento desmesurado de los impuestos tiene un impacto negativo en la morosidad, dado que cada vez hay más per-sonas que no pueden hacer frente a los pagos de los impuestos, y que además estamos en un entorno de crisis económica que ha ocasionado que muchas personas se encuentren en situación de desempleo.
 ERC: Es evidente que hasta que Cunit no tenga un fuerte tejido comercial y empresarial, seguiremos dependiendo demasiado del IBI.
 No podemos engañar a la gente. Lo que no haremos es año tras año seguir poniendo ingresos “fantasmas” como el de la zona hotelera para tener poder cuadrar los presupuestos. Esta forma de engañar nos ha llevado a la quiebra!
 ICV: Para crear más ingresos hemos de generar más actividad económica, reactivando comercialmente el casco antiguo, modernizando el sector turístico que favorezca su desconcentración estacional, que desarrolle nuevos ámbitos como el cultural, el deportivo, etc..
 Promoviendo la sostenibilidad y el cambio tecnológico en todos los ámbitos. Impulsando el medio ambiente como sector económico innovador a potenciar y generador de puestos de trabajo.
 Aplicando bonificaciones e incentivos con asesoria técnica y juridica para los emprendedores que decidan apostar por nuestro municipio. Intentando captar inversión privada para el desarroyo de proyectos innovadores. Lamentablemente a dia de hoy Cunit carece de este tipo de recursos.
 ICV: Hemos de renegociar los contratos de servicios existentes en la actualidad, apostando por la prestación directa de los servicios
 públicos por parte del ayuntamiento en los casos que sea posible.
 Suprimir a la mínima expresión todos los gastos superfluos (revista municipal, publicidad, actos protocolarios, comidas, etc…), aplicar una buena gestión en el ámbito laboral de la plantilla del ayuntamiento reduciendo las horas extras asi como los complementos de productividad, eliminando salarios desorbitados, fuera de mercado.
 Creemos que no tod@s los miembros del futuro equipo de gobierno deberían estar a plena dedicación.
 Aplicando medidas de ahorro y eficiencia energética.
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 5. Cuando se efectuó la revisión catastral el ayuntamiento pagó
 sin concurso público –en una operación que el Juez ha declarado
 ilegal- casi un millón de euros a La Auxiliar de Recaudación, cuan-
 do el Catastro lo hace gratis y otros municipios, como Santa Per-
 petua con un número similar de viviendas, lo han hecho por un
 coste de solo 133.000 euros. ¿Cuál es su opinión al respecto?
 PSC: En su día existían informes que no planteaban dudas sobre el coste de los trabajos previos a la revisión catastral que realizó la
 misma empresa que gestionaba el servicio de recaudación municipal. Es más, la Gerencia del Catastro validó estos trabajos previos y los aplicó para la actual revisión. Fuimos más allá y pedimos un informe técnico al Colegio Oficial de Arquitectos, que designó un perito oficial que informó, hace un año, que los trabajos estaban bien valorados. Algunos se creen sus propias mentiras e invenciones. Hay que ceñirse a los hechos.
 CiU: Seguimos opinando que la Revisión Catastral de 2007, que subió los valores de las viviendas en un 244 % en promedio, no sólo
 fue un tremendo error, aparte de su declarada ilegalidad, sino que además tuvo un coste injustificado. Por ello, siempre nos hemos pronunciado
 y votado en contra de dicha Revisión. Por otro lado, deberán ser, los responsables políticos actuales PSC+PP, los que expliquen ante la justicia el por qué de dicha decisión y en consecuencia responder de sus actos.
 ERC: Es Esquerra que denunció toda la contratación en un pleno. Hemos ido de la mano de los vecinos en este tema porqué enten-
 díamos que el PSC i el PP para ganar las elecciones habían vulnerado la ley.
 ICV: Dichos hechos fueron denunciados por ICV junto el resto de partidos de la oposición ante la Sindicatura de Comptes y no íbamos
 mal encaminados cuando Sindicatura ha emitido informe , apreciando indicios de delito penal en dicha adjudicación, ahora será fiscalía quien determinara.
 6. Con la deuda que tiene Cunit ¿Piensa usted mantener, subir o
 bajar la partida de 572.750 euros con la que se retribuye a los re-
 gidores del equipo de gobierno sus cargos de confianza? ¿En qué
 cantidad?
 PSC: El actual equipo de gobierno está dedicado completamente a la gestión municipal porque es una necesidad del propio munici-
 pio. Las retribuciones de los cargos públicos se aprueban por Pleno así como la rebaja del 15% que se está aplicando desde 2010 tanto en los importes de todos los concejales como en los cargos de confianza, que somos los primeros que debemos dar ejemplo. Esta fue una de las muchas medidas de contención que se están aplicando en coherencia con la situación económica actual. Una vez constituido el próximo ayuntamiento se estudiará la organización municipal y las retribuciones de los cargos.
 CiU: Hay que rebajar esta partida. En cuanto al importe, creemos que la retribución de los miembros de la Corporación ha de ir en
 consonancia plena con su dedicación real, más que con el título de su área de responsabilidad. Lo ideal sería ir a un modelo de gestión por objeti-vos, donde una parte de la retribución se liga con unos objetivos concretos a conseguir en cada área y por cada persona; es el modo normal de proceder en las entidades y empresas modernas y funciona desde hace años.
 Además, se deberán revisar todas las partidas asignadas en el presupuesto y valorar el retorno real de estas partidas, para la ciudadanía y para el Ayuntamiento, pues seguramente algunas tienen, sobre todo en la actual situación económica, un interés dudoso o menor, mientras que otras existentes o nuevas podrían ser dotadas para satisfacer actividades o necesidades más perentorias. Se trata de valorar si cada partida tiene un impacto real y claro en las mejoras conseguidas en las diferentes áreas de gestión del Ayuntamiento.
 ERC: Siempre hemos criticado que todo el equipo de gobierno del PSC-PP esté a plena dedicación. No haremos ningún pacto de
 gobierno que implique que todo el equipo de gobierno esté a plena dedicación. Como mínimo la partida hay que reducirla un 20%.
 ICV: Creemos que no es necesario que todos los regidor@s del equipo de gobierno, estén a total dedicación, las percepciones econó-
 micas deberían ir en función de la responsabilidad y de la dedicación de cada un@ de ell@s.
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 7. Se han efectuado 3 planes de saneamiento a base de subir la
 presión fiscal ¿qué otra solución alternativa se le ocurre para pa-
 gar proveedores y nóminas y recuperar déficit sin aumentar im-
 puestos?
 PSC: Vuelvo a repetir que los impuestos no se han subido, se han congelado. Sí que se está aplicando la revisión catastral a razón de
 un 10% anual que marca la Ley. Insisto, hay que ceñirse a los hechos a la realidad y no a hacer interpretaciones falsas. Precisamente por esta razón, se rebajó el tipo del IBI hasta este año 2010 que se acordó congelarlo. Los planes de saneamiento los aplica la Generalitat en Cunit y en otros muchos municipios de Catalunya. En esta legislatura los presupuestos municipales han estado tutelados por estos planes y hemos llevado a cabo fuertes medidas de contención
 CiU: Habrá que hacer un nuevo plan de saneamiento financiero, que también tendrá que ser de austeridad económica, pensando
 sobre todo en cumplirlo, que garantice a las Entidades financieras, a la Generalitat, a los proveedores y a los ciudadanos y ciudadanas, una evolu-ción correcta y una gestión rigurosa de los ingresos y de los gastos del Ayuntamiento.
 La reducción de gastos es una de las vías que se puede aplicar a corto plazo. Analizar la eficiencia de los diferentes servicios ofrecidos por el Ayuntamiento y racionalizar los gastos, así como reclamar las partidas correspondientes que otras administraciones no están asumiendo en la actualidad por los servicios que ofrece el Ayuntamiento y que no le corresponden.
 ERC: Hay que tener el coraje de decir las cosas como están. Debemos más de 15 millones de euros en facturas anteriores al 2011 y
 una deuda acumulada y conocida de más de 16 millones. O sea debemos más de 31 millones! Y ya estamos pagando más de 500.000 euros de interés de demora cada año. Sanear las cuentas es una prioridad ineludible. Asumimos la responsabilidad de hacer un plan de saneamiento serio, realista y lo cumpliremos responsablemente. En juego está el futuro de Cunit.
 ICV: Realmente ninguno de los 3 planes de saneamiento se han cumplido, necesitaríamos refinanciar la deuda existente, generar más
 ingresos sin incrementar los impuestos.
 8. Mercadona estuvo a punto de instalarse en Cunit ¿cuál cree Vd.
 fue la causa que le hizo cambiar de idea y decidir instalarse en
 Cubelles?
 PSC: El proyecto del Mercado Municipal ha sido una de las inversiones que se han visto afectadas por la crisis. El con-
 curso inicial contemplaba un edificio ambicioso y, con responsabilidad ante la situación económica que se vino encima, acordamos abrir las posi-bilidades a las empresas licitadoras con el único objetivo de hacer realidad un equipamiento muy necesario y muy demandado por la ciudadanía. Así lo hicimos, replanteamos de nuevo el edificio, menos ambicioso, priorizando por encima de todo la practicidad, la comodidad y el servicio en sí. Mercadona, optaba a la media superficie, igual que había otros operadores interesados. Estas empresas han sus estudios de mercado y toman sus decisiones.
 CiU: Nunca hemos recibido información oficial al respecto de esta cuestión. Creemos que en toda su trayectoria, el gobierno municipal
 PSC PP ha dejado claro su manifiesta incapacidad para solucionar la gran cuenta pendiente que tiene Cunit en opciones empresariales, de pro-moción económica y soporte al comercio.
 La crisis en la construcción ha puesto en evidencia esta falta de capacitación del gobierno municipal i el modelo de municipio ya que en estos últimos 12 años, después de haberse gestionado un nuevo planeamiento general, no se ha dado respuestas efectivas a esta cuestión.
 ERC: Es este, como en muchos otros temas, el oscurantismo del equipo de gobierno ha sido total. Mercadona al final se establece en
 Cubelles y Calafell desestimando Cunit. En este caso, como en el de la zona hotelera o de la desaladora, el PSC i PP han demostrado una nula capacitad de atraer inversiones importantes para nuestro pueblo. Son especialista en anunciar inversiones i puestos de trabajo que se quedan después en pura publicidad sin hechos.
 En cuanto a los regidores de la oposición deberían estar exentos de la cotización a la seg.social.
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 9. Carrefour mostró su intención de instalarse en Cunit. ¿cuál
 cree Vd. fueron los motivos por los que no pudo instalarse en Cu-
 nit?
 PSC: El Ayuntamiento no puede obligar a ninguna empresa a instalarse en Cunit. Antes de que se planteen estos temas
 existen una serie de pasos que se deben realizar como la aprobación del proyecto del Mercado. Y la situación real es que los grupos en la oposi-ción frenaron que el Mercado fuera una realidad. El proyecto planteado suponía 100 nuevos puestos de trabajo para la ciudadanía de Cunit, y por ahora lo único que puedo decir es que espero que se haga realidad. El voto negativo de la oposición ha sido un voto contra los ciudadanos, co-ntra la creación de 100 puestos de trabajo y contra la revitalización comercial de nuestro pueblo. Allá ellos con su responsabilidad.
 CiU: Es pretencioso y manipulado afirmar que esta operación haya existido nunca. En CiU creemos que ha sido una acción demagógi-
 ca para “frenar” la gran crítica que hay entre la ciudadanía cunitense en el gran fracaso del PSC y PP de no haber conseguido establecer opciones de empresa, promoción económica y ocupación en sus 12 años de gobierno municipal.
 Podemos decir claramente que nadie ha presentado un estudio de viabilidad de esta operación que sostenga su existencia. A pesar de todo esto, el Grupo municipal de CiU no votó en contra de esta propuesta.
 Creemos necesario recordar que esta operación tiene la misma credibilidad que la de los diversos sectores empresariales que se han veni-do prometiendo desde el año 2007 después de la aprobación del POUM, como fue el caso de los sectores “este de Baronia de Cunit”, “La Pedre-ra” y “La Plana del Castell”. O las posteriores, como la promesa de la “operación” del Hotel, que por tres veces ha aparecido en los presupuestos municipales, o la anterior de un “mercado” en el año 2009. En todos los casos, nada de nada
 ERC: Nosotros no tenemos ninguna constancia ni por escrito ni por haber tenido alguna reunión con Carrefour que nos pueda confir-
 mar esta voluntad de instalarse en Cunit. No hay ni estudio ni proyecto de viabilidad presentado por Carrefour. Lo hemos reclamado varias veces al equipo de gobierno y aún estamos esperando que nos respondan.
 ICV: Igual a la respuesta anterior.
 10. ¿Cuáles cree Vd. que son las fórmulas para evitar errores co-
 mo el que supuso el contrato de autobuses con Transport Ciutat
 Condal, con un sobrecoste de 420.000 €?
 PSC: En el año 2006 se adjudicó a esta empresa el servicio de transporte público de Cunit. Hace un año, el Ayunta-
 miento acató como siempre hace, una sentencia judicial que reconocía a Plana como adjudicataria de derecho de este servicio. Este importe co-rresponde a la indemnización dictaminada por el juez a esta empresa que vuelve a gestionar el servicio desde 2010.
 Según el juzgado no se tramitó correctamente aquél contrato y con responsabilidad y rigor se ha aplicado la sentencia. Le diré más, nego-ciando con esta empresa hemos puesto en marcha la T-social de la que se benefician nuestros jóvenes y nuestros mayores. Esto es un hecho, no un bla bla bla.
 CiU: Hay que analizar en profundidad el hecho de que se hayan puesto de manifiesto tal cúmulo de irregularidades en los procedi-
 mientos administrativos del Ayuntamiento, tal y como evidencia el informe emitido por la Sindicatura de Comptes de la Generalitat, y los reitera-dos informes emitidos por la intervención municipal.
 Es evidente que los procedimientos administrativos están para cumplirlos. Por tanto estas irregularidades son un reflejo de la precipita-ción y falta de planificación en la gestión política.
 Esto es fácil de evitar estableciendo una estructura organizativa, de acuerdo con los técnicos de la institución, y la gestión se caracterice por el estricto cumplimiento de los procedimientos administrativos.
 Hay que lamentar la manifiesta falta de respeto puesta en evidencia en determinadas ocasiones por miembros del gobierno municipal,
 ICV: Una nefasta negociación, en la que solo participo el equipo de gobierno, desinformando intencionadamente a la oposición
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 respecto a sus acusaciones responsabilizando exclusivamente a los profesionales de la institución de esta cuestión.
 Es evidente que los responsables del gobierno municipal no son ajenos a esta problemática y son los responsables de la misma.
 ERC: Muy fácil: tener un equipo de gobierno que respete la Ley.
 ICV: Hacer bien las cosas sin saltarse a la ligera la legislación vigente.
 11. ¿Qué servicios cree que en la actualidad deberían ser objeto
 de mejora en nuestro municipio?
 PSC: Siempre se puede mejorar, sería muy poco realista por mi parte decir que todo se ha hecho perfecto. Lo que sí
 puedo afirmar es que se ha intentado que todos los servicios, las infraestructuras y equipamientos se ofrezcan con las me-jores garantías a la ciudadanía. Hoy podemos decir que Cunit es un espejo para muchos otros municipios, y esto nos contenta, pero no nos que-damos aquí. Siempre hay que intentar mejorar y en esto es muy importante escuchar las opiniones de todo el mundo, a modo individual o colec-tivo, a través de foros pequeños o de programas de participación más generales porque los servicios son de todos y para todos. Y añadiré, cual-quier intento de reducir los servicios contará con la oposición del PSC. No pienso volver a la etapa en la que Cunit era poco más que sol y playa .
 CiU: La mayor parte de los servicios públicos de Cunit son similares a los existentes en la mayoría de Municipios, fruto de la gestión
 de las diferentes administraciones: Ayuntamientos, Consells Comarcals, Diputaciones, Generalitat y Gobierno Central.
 Lo que sí tenemos claro es que lo que falla estrepitosamente en Cunit es el modelo de gestión de estos servicios, la falta de planificación, coordinación y atención en el gasto. Esto promueve que los mismos servicios existentes en todos los municipios, aquí en Cunit sean más caros y se hace pagar a la ciudadanía los impuestos, tributos y facturas de servicios más caras que conocemos.
 Debemos mejorar la relación calidad-coste, dado que estamos pagando más por lo mismo que otros municipios del entorno y esto, dada la actual coyuntura de crisis y a la vista de la situación de las arcas municipales, es a todas luces inadmisible.
 ERC: La piscina cubierta; la biblioteca municipal; responder a las instancias de nuestros ciudadanos con mayor rapidez; tener una re-
 vista municipal que realmente informe al ciudadano i no sea solo un medio de propaganda, etc.
 ICV: Por su supuesto hemos de mejorar los servicios sociales, la crisis ya ha roto los límites de la exclusión social donde muchas
 personas caen, por primera vez, por debajo del umbral de la pobreza. Para combatir esta exclusión social tenemos que incrementar las ayudas de emergencia con alto rigor en estudios “personalizados” . Ahora mas que nunca tenemos que garantizar que el ayuntamiento de Cunit esté junto a los ciudadan@s.
 12. Parece ser el déficit de Cunit en el 2009 fue de 11 millones de
 euros y de 17 millones en el 2010. Los ingresos ordinarios, a pe-
 sar del aumento del IBI, no pasan de 18 millones. La situación pa-
 rece complicada ¿Cuál sería su fórmula para sanear las cuentas?
 PSC: Se lo vuelvo a repetir, el IBI no ha aumentado. Y le recuerdo que muchos ciudadanos en situaciones especiales se benefician de
 subvenciones que suponen una rebaja de este IBI, conviene recordarlo porque algunos pretenden olvidarlo. Si se gobierna y no se invierte, sea en equipamientos, en infraestructuras o en servicios para las personas, la gestión no tiene sentido. Insisto, cuando se gobierna se construye munici-pio, se dibujan proyectos en papel y también a nivel social. Absolutamente todo tiene un coste, y con la tipología de ingresos que contamos en Cunit, es vital recurrir a financiación externa, tanto de organismos, otras administraciones, etc para que los proyectos se hagan realidad. Si al-guien piensa que sanear las cuentas se va a hacer a costa de los ciudadanos y ciudadanas de Cunit, no contarán con los socialistas. En el nuevo gobierno del pueblo seguiremos apostando por las personas, por los que más lo necesitan y más en estos tiempos de crisis. No jugaremos a re-cortar en sanidad, en educación, en servicios….. como está intentando el gobierno de CiU en la Generalitat.
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 CiU: Por un lado, racionalizar los gastos, recortar y optimizar las partidas que no tengan un claro retorno para el municipio
 (Ayuntamiento y ciudadanía). Por otro lado, revisar y renegociar las deudas con entidades financieras y proveedores para facilitar el encuadre de los pagos con la disponibilidad de tesorería real del Ayuntamiento. Por último, intentar aplicar políticas que ayuden a incrementar los ingresos a medio y largo plazo mediante el desarrollo de estrategias de desarrollo comercial y turístico sostenibles, y atracción de inversiones para el desa-rrollo de actividades empresariales que generen ocupación y ayuden al incremento de ingresos del Ayuntamiento.
 ERC: No existen formulas mágicas ni milagros posibles. Todo pasa por optimizar los recursos i racionalizar los gastos. En definitiva se
 trata de usar el sentido común: no estirar el brazo más de la manga! Recordamos que el mismo equipo de gobierno del PSC-PP para sanear la situación que han creado ha aprobado un plan de saneamiento que prevé subir el IBI más de un 60% en los próximos 4 años.
 ICV: La elaboración de un plan de saneamiento consensuado por todos los grupos municipales con la participación del tejido asociati-
 vo.
 Y este sí, porfín, cumplirlo.
 13. Han habido graves errores de cálculo en diversas inversiones
 que han costado mucho más de lo presupuestado, esto ha ocurri-
 do en diversas obras municipales. Si su partido gobierna ¿cómo
 piensa evitarlo en el futuro?
 PSC: No conozco en Catalunya ninguna inversión que se ajuste al 100% al presupuesto inicial. ¡Ninguna!. Siempre puede existir algún
 imprevisto que desvíe el presupuesto inicial de una obra, como pasó con el Pabellón Els Joncs. Gracias a corregir el error hoy lo pueden disfrutar los cunitenses y las cunitensas. Puede disfrutarla y además de forma gratuita. De entrada, deben considerarse todas las variables, pero cuando la obra empieza y sobre el terreno pueden surgir nuevas tomas de decisiones para afrontar contratiempos, problemas…... Lo mismo que cuando haces obras en casa. Sabes cómo empiezas pero nunca cómo acabas. Eso no me lo va a negar. De todas formas, en los últimos años, esta desvia-ción prácticamente no ha existido en los proyectos que se han llevado a cabo, al contrario, se han ajustado con mucho rigor todas las partidas para evitar que esto no suceda.
 CiU: Haciendo presupuestos correctos para cada inversión prevista, licitándola en concurso público de acuerdo con la ley, y controlan-
 do su estricto cumplimiento.
 A veces las fórmulas más sencillas son las más eficaces, con la aplicación rigurosa de la actual ley de contrataciones públicas se podría evitar este tipo de irregularidades, y es sencillamente la voluntad política de las personas que gobiernan en el Ayuntamiento las que, con su honestidad y rigor en el día a día, puede evitar este tipo de actuaciones. Desde CiU apostamos por aplicar la ley con honestidad y transparencia, como fórmula para evitar que se repitan estas irregularidades y acabar judicializando la vida política del consistorio como pasa actualmente con el gobierno de PSC+PP.
 ERC: Tan simple como hacer una gestión seria y trasparente.
 ICV: Las finanzas municipales no nos permiten en la actualidad endeudarnos para la realización de inversiones, primero hemos de
 tener esa capacidad luego es obvio que las cosas no se han gestionado con rigor y eficacia, un aspecto que hemos de mejorar.
 Es necesario antes de actuar, pensar y preveer, en esta legislatura primero se ha actuado y después ...
 14. Se han recogido 6.300 firmas para que no se retiren los espi-
 gones. Aun siendo potestad de Costas ¿lo sometería a referén-
 dum?
 PSC: Ante todo, soy una firme defensora de la seguridad en las playas antepuesta a la estética. La cuestión no es espi-gones sí, espigones no. La cuestión es seguridad sí, seguridad no. A mí me gustan las calas de Cunit, crecí en las playas de Cunit con la forma que tienen ahora. Pero cuando los expertos afirman que los espigones han perdido su estabilidad, que son peligrosos, que propician que se formen
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 remolinos en sus puntas, cuando el departamento de Costas del Ministerio de Medio Ambiente explica que han perdido su eficacia y que ya no cumplen las funciones para las que fueron creados; se pidieron alternativas. La propuesta del Ministerio fue la que se presentó a la ciudadanía: una playa recta, con espigones subterraneos y flanqueada por el Puerto de Segur de Calafell y por un espigón en el final de Cubelles. Visto el movimiento ciudadano que se creó, en septiembre de 2008, personalmente impulsé la petición de un segundo informe a la Universidad de Canta-bria para que nos propusieran nuevas soluciones.
 Si finalmente se considera que se puede mantener las calas garantizando la seguridad de los bañistas y que esto no signifique perder arena, ya dije en varias ocasiones que no dudaría en apoyar esta idea.
 Todos y todas tenemos el derecho de opinar, en referéndum o no, pero eso sí, con toda la información en la mano. No se trata de decir si espigones sí o espigones no simplemente por estética. Eso sería una mala decisión. No me voy a poner al frente de nada sólo por quedar bien. Haré lo mejor para Cunit y para la seguridad de sus vecinos.
 CiU: Es evidente que una decisión de dicha envergadura requerirá de la participación ciudadana en la forma que se considere más
 oportuna para los intereses del Municipio y en complicidad con la ciudadania, (referéndum, consulta…)
 CiU en Cunit defiende la permanencia de los espigones, como se demostró en su día, tanto en los debates mantenidos en los plenos mu-nicipales, como en la información difundida por nuestra parte entre la ciudadanía durante la campaña llevada a cabo en la anterior legislatura. No obstante somos receptivos a analizar y informar a la ciudadanía de las propuestas que puedan mejorar la defensa y las condiciones de salvaguar-da de la zona litoral.
 ERC: Somos el partido que desde el gobierno de la Generalitat hemos impulsado una nueva ley de consultas populares para que los
 ciudadanos puedan decidir en referéndum temas que nos afectan. Por tanto apoyaremos cualquier referéndum impulsado por la ciudadanía.
 ICV: Si, la ciudadanía ha de participar.
 15. La Federación de Vecinos en la actualidad engloba a 10 aso-
 ciaciones vecinales. En la actual legislatura no se han producido
 las reuniones con el equipo de gobierno deseadas. ¿Estaría Vd.
 dispuesto a tener 3 reuniones de trabajo por área al año?
 PSC: Creo mucho en el asociacionismo como forma de representación y de participación ciudadana. Concretamente, con la FAVC
 hemos tenido en los últimos años encuentros y desencuentros. Reuniones que se han convocado, acuerdos a los que se llegaron y roturas unila-terales de estos acuerdos al día siguiente. Debe existir voluntad por ambas partes, siempre en beneficio de toda la ciudadanía, más aún cuando se trata de la FAVC que debe representar a todas las asociaciones vecinales. Actualmente, algunas de las entidades de vecinos se consideran no representadas por la FAVC. Quizás, el problema es que la FAVC ha dejado de ser un portavoz ciudadano y se ha empecinado en erigirse en un portavoz de una opción política. El ayuntamiento y los socialistas somos partidarios del diálogo pero no aceptaremos nunca la imposición. De la verdad y de la razón nadie es propietario absoluto.
 CiU: Sea esta propuesta u otra que pueda consensuarse, es evidente que desde CiU hay total disposición para que la participación
 ciudadana caracterice la gestión de un posible gobierno liderado por CiU.
 En las circunstancias actuales y en la crítica situación en que se encuentra la institución, es absolutamente necesaria la implicación de la sociedad civil en la gestión de los intereses presentes y futuros del Municipio. El objetivo, evidentemente es común, y en aras a la paz y cohesión social, CiU tenemos muy claro que ese es el camino.
 ERC: Ya lo hemos propuesto esta legislatura en una moción rechazada por el PSC-PP. Estamos dispuestos a tener todas las reuniones
 que hagan falta! Cunit somos todos, no solo unos cuantos!
 ICV: Por supuesto.
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 16. Nos puede definir en pocas palabras cual es el modelo urba-
 nístico y de sostenibilidad de pueblo que desea para Cunit?
 PSC: El modelo urbanístico de Cunit está definido en el POUM vigente y aprobado desde el 2006, la redacción del cual
 contó con la participación de todos los grupos municipales, de expertos y lo más importante, de la ciudadanía de Cunit. Es un Plan muy estudiado que se elaboró pensando en el Cunit de 2020, es decir con previsión de usos, de equipamientos, de zonas comerciales, de zonas verdes y de una mejor movilidad. Es una gran base para seguir diseñando el Cunit que queremos todos y todos, un municipio ordenado, cómodo, con los servicios que demanda la ciudadanía, con ejes cívicos… El modelo que defiendo porque creo en él, y es el que tenemos, es el de un Cunit que mantenga el carácter de pueblo, pero que se consolide como referente en espacios públicos para todos y todas, en definitiva, que posibilite la cohesión tanto territorial como social, y evidentemente con el máximo respeto hacia el medio ambiente en todos los sentidos. Resu-miendo, un pueblo donde se viva a gusto, se conviva, con una actividad económica competitiva y con más oportunidades para las familias que puedan trabajar en su municipio y que tengan a mano todo lo que necesitan tanto a nivel educativo, como deportivo, social, etc. Pensad que en la actualidad, tenemos una zona verde o jardín a menos de 5 minutos de casa. Y una cosa muy importante, este ayuntamiento de la mano de los socialistas ha hecho realidad un deseo de muchos ciudadanos y que duraba muchos años. La reforma del Casc Antic para que sea el verdadero motor económico, comercial, social y cultural, es decir el corazón de toda la vida cunitense.
 CiU: La evolución económica ha dejado bien claro que el modelo urbanístico promovido por este ayuntamiento (PSC-PP) ha sido un
 fracaso, y carecía de cualquier nivel de sostenibilidad. Desde CiU, queremos promover un modelo urbanístico, basado en la cohesión territorial del municipio, a partir de grandes ejes de comunicación. Al mismo tiempo controlar y tutorizar el crecimiento urbanístico del municipio, apren-diendo de los errores cometidos los últimos años, donde el "crecer por crecer" nos ha llevado la realidad municipal a una situación de dispersión urbana que tiene sus costes de mantenimiento.
 Esta claro que para CiU, opciones de empresa y ocupación, sostenibilidad, movilidad y respeto por el patrimonio histórico, son los gran-des ejes de nuestro proyecto en materia urbanística.
 ERC: Un municipio sostenible i respetuoso con el medio ambiente, ordenado i equilibrado, compacto i al servicio de las personas, con
 verdaderos espacios públicos.
 ICV: Deseamos instaurar un urbanismo sostenible en la edificación priorizando la rehabilitación y la revitalización ante las nuevas
 construcciones, incrementar los espacios verdes, las superficies de parques, jardines urbanos y equipamientos. Solicitaremos cambiar la calificación de suelo urbano a zona verde de la zona hotelera, para la creación de un gran pulmón urbano, donde se puedan realizar diversas actividades lúdicas individuales y familiares.
 17. ¿Qué piensa hacer usted para resolver los problemas de las
 inundaciones de las calles de Cunit?
 PSC: Es cierto que según qué zonas de Cunit sufren más que otras acumulaciones de agua cuando llueve torrencial-
 mente. Es un tema que hay que seguir estudiando para evitarlo en la medida posible. Actualmente se realiza un correcto mantenimiento de la red, pero estudiaremos zona por zona.
 CiU: El problema de las inundaciones en Cunit es crónico a pesar de las diferentes obras que se han ido haciendo con el objetivo de
 evitarlos. Primeramente se revisará la red, con el objetivo de garantizar que el agua fluya correctamente y no se creen tapones que provoquen inundaciones (una de las principales causas, solo hace falta ver el estado de algunos imbornales), en este sentido hay que hacer una limpieza a fondo de los puntos de captación de agua pluvial y de las canalizaciones además de establecer un programa de limpieza periódico, sobretodo antes de los episodios de lluvias, para tener garantizada la total libertad de paso del agua.
 Una vez resuelto esto, y si se siguen produciendo inundaciones, ya iríamos a estudiar acciones más adecuadas a la problemática puntual, soluciones con el objetivo de intentar reducir el agua de escorrentía, de acuerdo con los estudios técnicos pertinentes.
 ERC: Promoveremos los informes técnicos pertinentes para ver donde radican los problemas y sus posibles soluciones.
 ICV: Mejorar el sistema de alcantarillado de las zonas inundables, respecto a la riera hemos de plantear de una vez por todas su cubri-
 miento con la ayuda económica de otras administraciones.
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 18. ¿Cree Vd. que deben revisarse una serie de sueldos exagera-
 damente altos de algunos funcionarios del ayuntamiento de Cu-
 nit?
 PSC: De entrada, cualquier persona que trabaja cobra un sueldo. Hoy por hoy, el Ayuntamiento de Cunit cuenta con
 grandes profesionales que se dedican a tirar adelante proyectos de vital importancia para Cunit y para la ciudadanía. Cunit es un municipio muy extenso que requiere muchos servicios y mucha atención. Esta legislatura, como ya he dicho, se ha hecho una apuesta fundamental por y para tener y ofrecer unas políticas sociales que lleguen a todas y cada una de las personas que las necesitan. Hemos reforzado y ampliado estos servi-cios porque así lo demanda la realidad actual, con responsabilidad. Y esto no se puede hacer sin personal. Si una persona cobra mucho o poco es una percepción subjetiva, pero les aseguro que el rendimiento que el pueblo saca y el beneficio de las personas usuarias de determinados servi-cios es mucho mayor del que vemos a simple vista.
 Los salarios no son desorbitados y la gran mayoría son unos grandes servidores públicos, pero es lo que se dice. A un trabajador del ayuntamiento, le pido formación, evidentemente, pero sobre todo le pido servicio público. Ellos desde su puesto de trabajo pueden contribuir más que nadie a una sociedad mejor.
 De todas maneras, en 2010 se encargó una valoración de puestos de trabajo a la Diputación de Tarragona que determinará como mejorar y hacer más efectiva la organización municipal. Lo que no voy a hacer es permitir que se ataque a los funcionarios y que se haga política basura. Yo defenderé a todos los trabajadores municipales, su profesionalidad y su dedicación. Sin ellos, el pueblo no sería lo que es ahora.
 CiU: La remuneración de todos los funcionarios, cumpliendo la legalidad, ha de ir en consonancia plena con su dedicación real, rendi-
 miento y recursos municipales.
 CiU ha demostrado a menudo su inquietud por la política de recursos humanos llevada a cabo en la gestión del gobierno municipal, ca-racterizada por la falta de criterio, la falta de respeto a la ciudadanía, adjudicando los puestos de trabajo a dedo, y la falta de una planificación adecuada de la plantilla municipal.
 CiU, junto con los otros grupos municipales de la oposición, hemos presentado recurso ante los Tribunales de Justicia por estos motivos.
 ERC: No tenemos aún ninguna valoración ni estudio sobre los puestos de trabajo y hemos tenido que ir a los tribunales porqué nunca
 se ha hecho la relación de los puestos de trabajo como marca la Ley. Aquí reina la contratación a dedo por decreto de la Sra. Alcaldesa. Ella deci-de quién entra y cuanto gana. Tenemos que atenernos a criterios objetivos para establecer los sueldos de los funcionarios y para que todos ten-gan las mismas oportunidades.
 ICV: Es evidente que si, el ayuntamiento no puede asumir dichos costes salariales.
 19.¿Qué posibilidades plantearían Vds. para que la central de ci-
 clo combinado en que se convertirá la central eléctrica de Cube-
 lles no perjudique el medio ambiente y que además parte del IAE
 pueda repercutir a nuestro municipio?
 PSC: Primero, seamos serios. Las competencias de ciclos combinados son de la Generalitat de Catalunya y Cubelles, que yo sepa, no
 es Cunit. Sin embargo, le diré que la postura del PSC defenderá el proyecto que sea respetuoso con el medio ambiente. Como se sabe, la central se encuentra en el municipio vecino de Cubelles y seguramente el Ayuntamiento de Cubelles no acepte que Cunit reclame parte de los impuestos que recauda de la empresa que la gestiona. Como municipio vecino a la central, estamos interesados en su funcionamiento. Al PSC nos hubiera gustado estar presentes en las reuniones que se han ido realizando, a las cuales ha asistido ICV de Cunit y que no han sido comunicadas. Creo que es un tema lo suficientemente importante como para haber informado al Ayuntamiento como institución y no utilizarlo como elemento parti-dista. Y le añadiré una pregunta. ¿Sabe cuántas centrales de ciclo combinado, tecnología por cierto que se ha modernizado mucho en los últimos años, ha aprobado la consejería de Medio Ambiente dirigida por Francesc Baltasar, miembro de ICV? Pues infórmese, porque han sido unas cuan-tas.
 CiU: La responsabilidad de cualquier gobierno municipal es salvaguardar las buenas condiciones y calidad de vida de la ciudadanía. Es
 evidente que, con el soporte técnico adecuado, se exigirán todas las medidas necesarias, si fuera el caso de que vaya adelante este proyecto.

Page 20
                        

20
 En los mismos términos, se exigirán las compensaciones que se valoren convenientes en el segundo sentido, no sabemos si a través de ese impuesto (asunto legal que evidentemente se analizará), u otras fórmulas que puedan solucionar.
 Dentro del estudio de impacto ambiental que debe formar parte de este proyecto, de forma casi segura aparecerá Cunit dada su proximi-dad a la central. Desde CiU exigiremos que ese impacto se haga público desde el primer día y se apliquen todas las medidas necesarias para la minimización de dicho impacto a nuestro municipio.
 ERC: Promocionaremos que Endesa instale en Cunit medidores de partículas y velaremos por los protocolos de seguridad y medio
 ambiente. Reclamaremos a Endesa compensaciones económicas por entender que es injusto que pague IAE solo en Cubelles, cuando su actividad de lleno repercute en nuestro municipio.
 ICV: Es sabida nuestra posición contraria a la instalación de la central de ciclo combinado, estamos pendientes de mantener una en-
 trevista con la Ministra de Medio Ambiente Rosa Aguilar para mostrar nuestro total rechazo. Para ICV el medio ambiente y la salud de las perso-nas no tiene precio.
 20. Mencione los 3 puntos que considera más importantes de su
 programa.
 PSC: La prioridad del PSC son las personas, las familias en todos los ámbitos de sus vidas. Apostamos por contribuir
 desde el ayuntamiento a mejorar su bienestar, desde las edades más tempranas a las más avanzadas. Todos los colectivos sociales son importantes, cada uno por cuestiones diferentes. Seguiremos apostando por una sociedad rica en la diferencia, pero con igualdad de oportunidades para todo el mundo.
 Queremos un Cunit para la cultura, el ocio activo pero también para el conocimiento, un Cunit que siga como modelo en educación y formación, la mejor inversión sin duda.
 Trabajaremos en la misma línea para lograr que Cunit sea un pueblo cohesionado, fomentando el civismo y la convivencia y dándole un nuevo impulso a los espacios públicos y manteniendo el respeto al medio ambiente.
 El Cunit que queremos es el que debe liderar la salida de la crisis con renovadas políticas de desarrollo económico, comerciales, de ocu-pación; creando nuevos motores económicos, y nuevas oportunidades para Cunit y para la ciudadanía. Y, sobre todo, no daremos un paso atrás en lo conseguido hasta la fecha. Los socialistas hemos dejado atrás un Cunit en blanco y negro y lo hemos convertido en un pueblo colorido y vivo. Ahora, trabajaremos por construir un Cunit para vivir, para trabajar, para disfrutar y para convivir. Los socialistas seremos los que haremos
 CiU: CiU ha planteado su programa y su propuesta de gestión para los próximos años en dar una solución global e integral a la pro-
 blemática que actualmente estamos padeciendo, y las prioridades en nuestro programa son:
 1. La lucha contra el paro y la crisis económica, creando las condiciones para el establecimiento de empresas que generen ocupación.
 2. Reconducir la grave situación económica del ayuntamiento, para recuperar la solvencia de la institución y conseguir una fiscalidad más justa para la ciudadanía.
 3. Desarrollar políticas sociales más efectivas, que promuevan la cohesión social, con especial atención a nuestros mayores, jóvenes y familias mas desfavorecidas.
 ERC: Promocionar la actividad económica.
 Potenciar la cohesión social
 Sanear la grave situación financiera de nuestro Ayuntamiento
 Pedir una nueva revisión catastral.
 ICV: 1.- Impulsar la creación de una escuela de Hosteleria de ámbito comarcal ubicada en Cunit, que redunde en la formación de los profesionales y trabajadores del sector servicios e inserción al mercado laboral de los ciudadanos/se, reforzando la calidad del sector.
 2.-Habilitar el antiguo CAP transformándolo en un Centro de día Municipal.
 3.- Crear la Escuela Náutica Municipal con el objetivo de fomentar la cultura de playa y los deportes náuticos y ubicar en Cunit las competiciones deportivas, atraer más turismo y más ingresos.
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 21. ¿Quitará, mantendrá ó rebajará la subvención a la educación,
 de los libros y ordenadores, que hace que los libros tengan un
 coste para los padres, del 50% y los ordenadores de la ESO del
 25%?
 PSC: Sería muy irresponsable quitar o rebajar las ayudas sociales. El PSC no rebajará ninguna de ellas, es más seguiremos buscando la manera de ayudar a las familias. Hemos conseguido que Cunit sea referente y además municipio pionero en ofrecer líneas de ayudas y de sub-venciones a todos los colectivos sociales. Entre todas ellas se encuentran las de los libros de texto y las de los portátiles de los alumnos del IES. Empezamos la legislatura manteniendo el 25%, después subimos hasta el 35% y desde hace dos cursos ayudamos a las familias con la mitad de su coste, es decir, con el 50%. Insisto en que esta es nuestra línea, la de ayudar a las familias y más aún en tiempo de crisis. No pensamos recor-tar ni ésta ni ninguna subvención ni bonificación porque esto significaría dar la espalda a los cunitenses y las cunitensas.
 CiU: La voluntad es mejorar estas ayudas. Desde CiU creemos prioritario el soporte a las familias, y sobre todo a las más necesitadas.
 Las ayudas para la educación y formación de nuestros jóvenes son prioritarias en el programa de gestión que proponemos ya que es la mejor inversión que se puede hacer para el futuro de nuestra sociedad.
 ERC: Nuestro proyecto sigue siendo el reciclaje de los libros de texto.
 ICV: Nos comprometemos en mantener las subvenciones de los libros y de los ordenadores, además de implantar un programa de
 reciclaje efectivo en las escuelas.
 22. En los barrios céntricos y en otros, hay inconvenientes con
 los propietarios de los perros y los perros. El ayuntamiento ha ce-
 rrado algunos solares y los mantiene limpios. ¿Tiene alguna pro-
 puesta al respecto?
 PSC: El ayuntamiento insiste en mantener el municipio limpio, ya sean los espacios públicos, parques y jardines, como los espacios
 privados requiriendo a las personas propietarias que los mantengan limpios y vallados. El tener Cunit limpio y que sea un municipio donde todos y todas vivamos a gusto también es cosa de todos, por eso es muy importante seguir haciendo campañas cívicas y sobre todo en el sentido que plantea la pregunta. Este es un punto a seguir mejorando, fomentar los comportamientos cívicos de los dueños y dueñas de los animales de com-pañía, los perros no tienen la culpa, pero las personas podemos hacer muchos gestos en beneficio de todos y todas.
 CiU: Es muy importante fomentar acciones pedagógicas del cuidado de los animales y de respeto también al entorno urbano y ciuda-
 dania en general. Para los animales hay que conseguir espacios en los cuales puedan depositar sus necesidades y sus dueños tener facilidad de tirarlas en papeleras especiales. En este sentido también propondremos una acción conjunta con las tiendas de animales y veterinarios para con-cienciar de esto a todos los propietarios.
 ERC: Hacer cumplir las ordenanzas municipales.
 ICV: Hemos de realizar campañas periódicas sobre la actitud responsable de los propietarios de los animales a cerca de la recogida de excrementos. Pero recordar que es obligación del ayuntamiento hacer cumplir la ordenanza reguladora de la limpieza y cercado de solares, y es que algunos propietarios e incluso el propio ayuntamiento la incumplen, provocando las quejas de vecinos/se por las concentraciones de basura , excrementos de animales y escombros con el consiguiente incremento de malos olores y la aparición de foco de infección con efectos perniciosos en el orden higiénico
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 24. ¿Qué es lo que harían Vds. para que el colectivo de inmigran-
 tes se integren en la comunidad?
 PSC: Lo que estamos haciendo. Durante estos últimos años hemos apostado con la integración, la cohesión social y por
 la convivencia. Cunit tiene una sociedad con personas de más de 60 nacionalidades diferentes, esto es riqueza cultural y social. Creo que en la diferencia está la oportunidad para que un municipio crezca socialmente y comparta tradiciones, culturas y experiencias. Por esto se han impulsado muchísimos programas participativos que han creado espacios de relación entre personas de diferentes orígenes, como el “Tasta el Món”, las jornadas “Iguals i Diferents”, cursos formativos y prácticos de habilidades sociales, y uno de los proyectos que sin duda es la mejor base para una mejor integración como es el Plan de Acogida municipal que cuenta con una atención personalizada y un circuito de información cuando una persona llega a vivir a Cunit. Esta es nuestra manera de pensar, que los nuevos y las nuevas ciudadanas se sientan a gusto desde los primeros días que escogen Cunit para vivir.
 CiU: Facilitar mediante programas de formación e integración que dichos colectivos participen de forma activa en la vida del munici-
 pio. Las políticas aplicadas por el actual gobierno de PSC-PP han llevado a tensiones innecesarias que además han involucrado al ayuntamiento en juicios innecesarios donde la actual alcaldesa ha evidenciado un papel de parcialidad en defensa de sus intereses personales y de dudosa transparencia desde un punto de vista jurídico. Este tipo de actuaciones deben evitarse y dejar que la justicia actúe en cada caso con imparciali-dad y transparencia por parte del ayuntamiento, que debería ser modélico en estos casos.
 El colectivo de inmigrantes debe tener las mismas oportunidades y obligaciones optando en igualdad a las herramientas necesarias para su integración tanto en sus derechos como en sus deberes. Estas políticas se deben basar en la formación, el conocimiento de la lengua y las normas de convivencia de la sociedad de acogida, buscando la corresponsabilidad para construir una sociedad cohesionada bajo los principios básicos del respeto a los derechos humanos y los valores democráticos.
 ERC: Como republicanos entendemos que todos somos ciudadanos, por lo cual tenemos las mismas obligaciones y derechos. Defen-
 demos unos valores republicanos y no estamos dispuestos a renunciar a ellos. El “nou vingut” tiene que conocer nuestros valores, cultura y len-gua y respectarlos, así como nosotros tenemos que estar abiertos a las nuevas culturas.
 ICV: Apostar por la plena integración en la diversidad de todas las personas que viven y trabajan en Cunit para continuar siendo un
 solo pueblo . Reivindicamos una política basada en los principios de derechos, deberes y oportunidades, convivencia en la diversidad y solidaridad de todas las personas que viven en Cunit ,no hay integración sin igualdad real. Y la igualdad pasa por la plena ciudadanía.
 23. ¿Qué piensa hacer Vd. con la perrera municipal, de acuerdo
 con las molestias que ocasionan?
 PSC: Cuando se construyó la perrera municipal se buscó la ubicación adecuada para evitar molestias, justo detrás del
 campo de fútbol municipal. Se vienen haciendo campañas de adopción para dar un hogar a los animales, que mayoritaria-mente son perros. Estudiaremos si existe la problemática y buscaremos soluciones.
 CiU: La perrera municipal es uno de los equipamientos públicos quizás más desconocidos para gran parte de la población, pero de
 los que más preocupan a un importante colectivo de personas del municipio con una especial sensibilidad hacia los animales, que desinteresada-mente acuden a la perrera a cuidar y pasear a los inquilinos de la misma.
 Trabajaremos, por un lado, para mejorar las condiciones del equipamiento y las de los animales, con la inestimable ayuda de la sociedad civil, (que mediante voluntariado ya lo viene haciendo), y por otro lado, promoviendo una acción en el ámbito comarcal para conseguir respues-tas efectivas a las problemáticas que plantea esta prestación en la actualidad.
 ERC: Es un servicio que tendríamos que potenciar y, si es necesario, reubicarlo.
 ICV: Hemos de mejorar la instalación , eliminando las carencias existentes en seguridad e higiene . Sin olvidar de realizar campañas
 periodicas para fomentar la adopción de los perros y gatos de la perrera municipal.
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 Finalmente, le dejamos este espacio para que usted se haga y
 responda libremente, la pregunta que le hubiera gustado que le
 hubiésemos hecho.
 PSC: NS/NC
 CiU: NS/NC
 ERC: No tengo ningún problema en hacer ver mis declaraciones de renta y patrimoniales a principio y fin de legislatura.
 ICV: Que prioridades tendrá ICV esta legislatura?
 Desde ICV tenemos una prioridad fortalecer las políticas de apoyo a los colectivos más vulnerables,situando el gasto social, la atención a las personas, como uno de nuestros ejes prioritarios. Tenemos que ampliar el gasto social centrando nuestros esfuerzos en las políticas de atención a las personas, de lucha contra el paro y promoción de la ocupación de calidad, para hacer frente a la profunda injusticia que sean los colectivos más vulnerables quienes paguen la factura de una recesión que no han provocado ,es imprescindible priorizar ahora mes que nunca el gasto social y comprometerse como lo hacemos desde ICV que nuestro municipio en la próxima legislatura no faltará dinero para politicas sociales.
 Una de las cosas que peor entiende el ciudadano de
 Cunit es la torva alianza que mantienen los socialistas y los populares compartiendo el gobierno de la ciudad.
 Van siempre de la mano y votan juntos en todos los temas. ¿Qué intereses comparten? Es una incógnita. Su modelo político es claramente diferente o eso nos hacen ver. Sin embargo siguen firmemente unidos en un matrimo-nio indisoluble. Uno no entiende, por ejemplo, que en el Senado, nuestra alcaldesa y senadora provoque una bronca desco-munal cuando carga contra el PP a cuenta de la corrupción de Gürtel y les pide que echen a Francisco Camps, a Rita Barberá y a Carlos Fabra. Dice Judith: "Cuando yo leo esta ley, (se refiere a le del blanqueo de capitales) lo que me viene a la mente son bolsos, viajes a Miami, Jaguars, coches y dinero que se ha sufragado de las arcas públicas pa-ra financiar comisiones con el objeto de pagar silencios. Expulsen al señor Bárcenas de su grupo y al millón cuatro-cientos mil euros que todavía no sé dónde estará, pero que seguramente estará pagando mucho silencio". Del Sr. Bárcenas que fue tesorero del PP y está implicado directamente en el caso Gürtel, hemos leído en la prensa barbaridades como que su mujer se encontró 1.500.000 de euros en la cuenta corriente. ¿Qué suerte? Con toda razón, Judith denuncia en Madrid la trama de financiación corrupta del PP, luego regresa a Cunit y se sienta tan a gusto con el Sr. Barquier. ¿De qué hablaran? Luego aparece Alicia Sánchez Camacho, gratamente sorprendida por el meeting que le organiza Barquier en Cunit y declara: “las elecciones municipales serán el fin de 32 años de gobiernos socialistas, porque el impulso que necesitan nuestras ciudades y poblaciones sólo se puede dar desde el cambio y la renovación que aportan partidos serios como el PPC” y luego añade: “esperamos poder llegar a gobernar en muchos municipios donde ahora gobierna el PSC”. El Sr. Barquier, regresa a su despacho de primer teniente de alcalde y se sienta tan a gusto con la Sra. Alberich. ¿De qué hablarán? Seguro que de pavimentar las calles y atender las peticiones de los vecinos. ¿No creen?
 Lucía Romero
 ¿DE QUÉ HABLARÁN?
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 EL CASCO NECESITA EL MERCADO
 Las obras de rehabilitación del Casco Antiguo han sido recibidas, por los vecinos que vivi-
 mos en él, con gran alegría y esperanza.
 Ya se ve parte de la obra y por lo que podemos intuir en las visitas de obras, a las que asisti-
 mos como asociación, y por el proyecto que el Ayuntamiento nos presentó en su día, será
 una obra de vital importancia para nuestro barrio.
 Estas obras de mejora harán que el comercio de la zona tenga nuevas posibilidades y expec-
 tativas y servirán para impulsar la captación de nuevos inversores que estén dispuestos a
 apostar por este emblemático barrio de Cunit.
 La guinda, que remataría el pastel, sería la construcción en paralelo del Mercado Municipal,
 que el actual equipo de gobierno ha promovido, presentando un proyecto muy atractivo y
 sin coste para el municipio, y que los grupos de la oposición ( CiU, ERC y ICV ) no quisie-
 ron aprobar en el pleno municipal en que se presentó.
 Nuestra pregunta es: ¿Cómo es posible que haya alguna persona en el municipio que se
 oponga a una obra tan importante para nuestro barrio y que parece ser que crearía 100 pues-
 tos de trabajo?
 Desde nuestra óptica, de representantes y defensores del barrio, no entendemos por qué esos
 señores y señoras de la oposición municipal nos han privado de un complejo que dinamiza-
 ría el maltrecho comercio de que disponemos, creando más puestos de trabajo, y animaría
 todo el entorno haciendo que funcionaran los negocios de hostelería ya establecidos y otros
 que pudieran establecerse en un futuro.
 Exigimos más sensatez a nuestros políticos y que de una vez por todas, aún estando en la
 oposición, ayuden a su pueblo a mejorar y no se opongan por sistema a las propuestas que
 el gobierno municipal propone, cuando estas sean buenas y sirvan para mejorar sustancial-
 mente nuestro pueblo y crear riqueza y puestos de trabajo, tan necesarios en una época de
 crisis como la que estamos viviendo.
 Déjense de estrategias políticas para hacer daño al contrario y miren más por los ciudadanos
 y ciudadanas de Cunit, que somos los que les hemos votado para que mejoren nuestro muni-
 cipio, y no para que dejen de hacerlo por beneficio político propio.
 ¡ LA REHABILITACIÓN DEL CASCO NO SERÁ COMPLETA SIN EL MERCADO MUNICIPAL ¡
 José María Morell Ortiñà
 Presidente de la A. de V. del Casco Antiguo de Cunit
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 DÍSELO CON TU VOTO Nuestras casas valen un 30 % menos que en el 2007 y
 estamos pagando un IBI, desorbitado, desproporcionado e injusto.
 El agua más cara, la luz más cara. Pero el PSC y el PP de Cunit
 parece que no se enteran. NO HAN MOVIDO FICHA. Llegaremos al
 22 de mayo sin que nuestros representantes en el Ayuntamiento
 hayan hecho caso de la voz del pueblo. Sin que hayan dado un sólo
 paso para arreglar este escandaloso catastrazo. Nuestros políticos
 han despreciado olímpicamente nuestras movilizaciones.
 Hemos trabajado mucho. Hemos ido avisando
 manifestación trás manifestación. Hemos pedido diálogo. Hemos
 gastado mucho tiempo en reuniones. Hemos gastado mucho
 dinero en abogados y juicios.
 Una de las manifestaciones en pleno invierno el 9 de febrero de
 2008
 Ahora se abre una vía democràtica para hacerles saber
 una vez más nuestro descontento. Nos queda nuestro voto para
 hacerles saber nuestra opinión.
 Plataforma Ciudadana para una Fiscalidad Justa y Sostenible
 INDIGNANTE !!! Según los datos que figuran en el informe "Panorama de la Fiscalidad Local 2010", que ha elaborado por el Registro de Economistas Asesores Fiscales (REAF), órgano especializado del Consejo General de Colegios de Economistas de España, baleares y catalanes pagan el dobre de IBI que vascos y gallegos, con 261 euros de media por persona. Y, para más INRI, resulta que Cunit está entre los municipios con el importe medio de IBI más caro de Cataluña. Bastante más que lo que se paga en la mismísima Barcelona. Por otro lado, la Vanguardia del martes 19 de abril, nos dice que en el primer trimestre des este año el pre-cio de la vivienda ha vuelto a caer un 4,7 % y se ha puesto a niveles de 2005. The Economist nos dice que la valo-ración de la promoción residencial en España se encuentra inflada en un 43,7 %. Y el FMI nos dice que, aunque, desde que LA AUXILIAR DE RECAUDACIÓN hizo su valoración, los precios han descendido en un 20 %, aún hay margen para caídas adicionales de hasta un 40% desde los niveles actuales. Todo esto quiere decir que estamos pagando un IBI desproporcionado e injusto. ¿Qué piensan hacer cada uno de los partidos que se presentan a las elecciones municipales de Cunit el 22 de mayo para solucionar este robo? ¿Cómo nos van a devolver lo que nos están cobrando de más?
 Florenci Pérez
 En las próximas elecciones municipales del 22 de mayo, los vecinos de Cunit nos jugamos mucho. Unos cuantos vecinos, integrados en la Plataforma por una Fiscalidad Justa y Sostenible, hondamente preocupados por la situación de nuestro municipio, hemos sentido la tenta-ción de iniciar una recogida de firmas para formar una agrupación electoral independiente para pre-sentarnos a las próximas elecciones. Lo mismo que se ha hecho en Piloña y en otros municipios afec-tados por la traicionera subida del IBI al amparo del boom inmobiliario. En esos colectivos el único punto del programa era la lucha por reducir los IBIS abusivos que nos están empobreciendo. ¿De qué nos sirve que el Ayuntamiento luego nos de un par de euros de subvención para tomarnos un café, si mientras tanto nos está esquilmando con una imposición injusta?
 Estaba claro que no podíamos aspirar a la Alcaldía, pero que obtener representación era posi-ble y serviría para que nos escuchasen. Sin embargo constituir una Agrupación de Electores significa desconfianza absoluta en todas las fuerzas políticas
 Finalmente se ha decidido dar un margen de confianza a los partidos que se presentan. Habrá que estudiar su programa y ver a qué se comprometen en relación con el Catastrazo y votar en con-secuencia.
 Soledad Puértolas
 TOMAD NOTA
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 LA EXTRAÑA PAREJA: ALBERICH & BARQUIER
 Tanto monta, monta tanto: Don José Barquier Rosillo y Doña Judith
 Alberich, perfectamente secundados por los ínclitos Lorenzo y Botello, han
 llevado al Ayuntamiento de Cunit a la ruina.
 Ahora el 22 de mayo nos van a pedir su voto. Nos van a hacer ver
 que sus partidos respectivos PP y PSC representan posiciones antagónicas y
 persiguen objetivos opuestos. Pero la verdad es que, en estos últimos años,
 los dos se han dado la lengua hasta conseguir dejar a nuestro pueblo en la
 quiebra financiera.
 Los que los conocen bien, dicen que íntimamente están deseando
 perder las elecciones para no tener que enfrentarse con un Ayuntamiento ahogado por unas cuentas desastrosas. Todo
 lo que se prometa no se va a poder hacer. Habrá que tomar medidas impopulares. Reducir presupuestos. Ser muy
 parcos en sueldos y subvenciones.
 El endeudamiento es terrorífico. No se trata sólo de que las deudas reconocidas den lugar a un pasivo fuera
 de límites e impidan el recurso al crédito, es que, además, hay un fuerte endeudamiento a largo plazo no reconocido
 como pasivo, ni contabilizado, que genera intereses. Son más de tres millones que SOREA les ha pagado, correspon-
 dientes al avance del canon del agua. Tenemos el futuro hipotecado. Barquier y Judith, Judith y Barquier, nos van a
 pedir nuestro voto, cuando durante años su única consigna ha sido la del ex alcalde de Jerez Pedro Pacheco: “un
 ayuntamiento debe hacer todo lo que deba y deber todo lo que haga”. Está claro que lo echaron. (después de 24
 años).
 Alberich y Barquier, siguieron gastando, inflando las previsiones de ingresos, cuando los ingresos de los im-
 puestos relacionados con el sector inmobiliario se hundieron un 40%. No recortaron gastos, aumentaron sus retribu-
 ciones, horas extra y gratificaciones, contrataron nuevos empleados, sin plaza en plantilla y sin seguir los requisitos
 publicidad igualdad libre concurrencia y mérito. Abrieron nuevos equipamientos sin tener en cuenta los gastos de
 mantenimiento que comportaban. Se lanzaron a aumentar sin freno los llamados “gastos impropios” dedicados a la
 provisión de servicios que no les corresponde, metiendo en el mismo saco gastos de suplencia y gastos asumidos vo-
 luntariamente de dudosa necesidad social. Co ellos en el poder se han desbordado todos los niveles de deuda. Los
 bancos ya no les renuevan las pólizas de crédito y crecen las llamadas operaciones pendientes de aplicación, forma-
 das por facturas impagadas de toda clase.... y encima las adjudicaciones irregulares, sus famosos errores.
 Leed, leed el Informe de la Sindicatura del 2006 y 2007, leed el informe de la Intervenció de Fons del 2008 y
 2009. No tienen desperdicio.
 Con desfachatez nos pedirán ahora el voto y, fieles a su estilo, no van a dudar en calumniar a la oposición y
 acusarla de todos los males. Aún faltan más de dos meses y ya hemos recibido un panfleto del PSC contra CIU. Un
 panfleto que mueve a risa cuando afirma textualmente: “El cinismo de Montserrat Carreras, que quiere ser alcalde-
 sa, y critica la mala gestión económica del PSC, debería ser constitutivo de delito”.
 Ya lo veis, hasta les gustaría cambiar el código penal y meter en la cárcel a los que nos atrevamos a criticar
 su mala gestión. El problema es que antes tendrán que meter en prisión a los miembros de la Sindicatura de Cuentas,
 a la Interventora y hasta a la Fiscalía. Esperemos que nadie tenga que acabar en prisión por aplicación del código
 penal vigente.
 José Antonio Garayoa
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 El próximo 22 de mayo, los ciudadanos estamos llamados a elegir a las personas que queremos que gestionen nuestro muni-
 cipio durante los próximos cuatro años Esta es una decisión que, sin duda, también condicionará nuestras vidas porque de
 muchas de las decisiones que se toman en nuestro Ayuntamiento depende nuestro bienestar más cuotidiano.
 Estos días, muchos partidos están haciendo llegar su propaganda electoral. De todas ellas, nos ha llamado especialmente la
 atención la de CIU, que ha hecho llegar a todos los domicilios dos gráficos con la deuda acumulada del Ayuntamiento durante
 los gobiernos del PSC-PP. Pero para ser realmente rigurosos deberíamos analizar toda la deuda desde el inicio de la demo-
 cracia, la de todos los equipos de gobierno, porque la deuda no es aislada, no sale de la nada.
 Para poder depositar nuestro voto con total conocimiento, es importante tener toda la información, no sólo la del endeudamien-
 to, si no la de a qué ha ido destinado el mismo. Todos los equipos de gobierno de Cunit, tanto los de CIU (gobernaron 19
 años) como los del PSC (desde 1999 a la actualidad) han tenido que recurrir a financiación externa para crear equipamien-
 tos e infraestructuras, bajo nuestro punto de vista lo importante es la eficiencia en la gestión de esos recursos, es decir, que
 se les haya podido sacar el máximo proyecto en beneficio del pueblo.
 Y ahí está el análisis:
 Mandato de CIU 1978 al 1996 y 1998 al 1999. Infraestructuras realizadas:
 Deuda aproximada acumulada mandato CIU
 Devolución obras Can Toni ....................................................................................................... 3.069.000 €
 Concesión explotación servicio de agua Sorea................................................................................. 2.404.000 €
 Pólizas con Bancos .................................................................................................................. 3.606.000 €
 Total deuda aproximada acumulada........................................................................................................................ 9.079.000 €
 Ratio de deuda por habitante 9.079.000 € * 7.000 habitantes.................................................................1.297 €
 Mandato PSC 1996 al 1998 y 1999 al 2011. Infraestructuras realizadas:
 Deuda aproximada acumulada
 Deuda presupuestaria acumulada ..................................................................................................15.000.000 €
 Concesión explotación Sorea ....................................................................................................... 5.000.000 €
 Pólizas con Bancos ..................................................................................................................15.000.000 €
 - Deuda Convergencia aproximada acumulada ................................................................................................. -9.079.000 €
 Incremento IPC, al 3% anual año, del 96 a 2.011 .........................................................................-5.921.000 €
 Total deuda aproximada acumulada........................................................................................................................20.000.000 €
 Ratio de deuda por habitante 20.000.000 € * 12.700 habitantes .............................................................1.574 €
 Es evidente que la deuda es importante, pero parece obvio que ninguno de nosotros puede invertir en una vivienda sin hipo-
 tecarse con el banco. Los ayuntamientos deben invertir en infraestructuras para todos y los equipos de gobierno deben decidir
 lo que invierten. Por eso, nos parece fundamental, que todos sepamos realmente cuales son las prioridades de cada uno de
 los partidos políticos y cuáles son sus antecedentes al frente de nuestro Ayuntamiento. Sólo así tendremos todos los datos
 para poder tomar la mejor decisión posible el próximo 22 de mayo.
 • Casal Municipal • Campo de futbol
 • Zona deportiva (tenis y piscina), quedó inacabada • Colegio Pompeu Fabra
 • Colocación de un Ascensor Casal Municipal • Nuevos Vestuarios en Campo de futbol • Colocación de césped artificial en campo de futbol • Finalización de la zona deportiva (pistas de tenis) • Colegio de primaria, Pompeu Fabra (Prat de Cunit) • Colegio de primaria, Sol Cunit (Plademar) • Colegio de primaria, Cossetans (Rectoret) • Instituto Ernest Lluch • Guardería Trenet (C/ Les Sorres) • Guardería las Marietes (Rectoret) • Carretera Travesera de les Ìbers (Rectoret a Jardines) • Carretera Cunit Clariana • Carretera Avda. de Sitges • Puente Julio César • Paso subterráneo C/Les Sorres • Paso subterraneo C/Tarragonés • Cap Cunit (Plademar) • Cap Cunit (Las Sorres) • Casal para la Gent Gran (Plademar) • Espai Jove (Plademar) • Centre Civic Cal Cego
 • Centre Civic Jardins • Centre Civic Rosers (en construcción) • Biblioteca Municipal Marta Mata • Escola de Formació Municipal Dolors Paul • Edificio Oficina de Turismo • Deixalleria Municipal • Parc Mediambiental • Pavelló Municipal • Gimnàs i piscina Municipal AquaCunit • Tres nuevos depósitos de agua • Oficina de Atención Ciudadana • Espai Municipal de Atenció a les Persones • Nueva caserna policía local (en construcción) • Viviendas en alquiler y propiedad de protección oficial para jóvenes
 (C/ Montserrat Roig) • Viviendas en alquiler de protección oficial para jóvenes (Avinguda
 de Tarragona) • Recuperación de Espacio Pl. de la Vila • Distintas plazas de Plademar, El Rectoret, Masia, etc., • Rehabilitación casco antiguo • Rambla del Prat • Apertura nuevas urbanizaciones como Prats de Cunit y Parc Central
 Desde Asociación de Vecinos Cunit Oeste ...
 Asociación de Vecinos Cunit Oeste
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 Sr. Director:
 Siempre me ha gustado este Boletín por su espíritu democrático y por su buen gusto en no defender ningún planteamiento políti-
 co.
 Seguro que cada vecino tiene sus opciones políticas; pero los representantes vecinales han de huir de planteamientos políticos.
 Ello no quiere decir que se tenga que renunciar a la incómoda posición de denunciar los excesos del poder y su falta de rigor en la gestión de
 los dineros de todos. La Federación, en estos años, ha hecho un excelente papel, desde que su anterior presidente se dejó seducir por los
 halagos y supongo que también por los dineros que le ofreció el PP.
 Nunca he escrito un artículo hasta ahora; pero me preocupan los rumores que me han llegado y que apuntan a que últimamente
 los representantes de algunas asociaciones que no se habían dejado ver en las protestas vecinales contra la barbaridad del Catastrazo, ahora
 han aparecido tratando de politizar el Boletín a favor de los intereses del equipo de Gobierno.
 Nada que decir, respetando el espíritu democrático, a que el Boletín incluya artículos que defiendan la gestión del Ayuntamiento,
 lo que me parece lamentable, inmoral y poco ético es que esos artículos y ese repentino interés en la gestión de la FAVC, proceda de gentes
 implicadas directamente en las ejecutivas de los partidos o que incluso formen parte de sus listas.
 En mi humilde opinión, nunca debería consentirse la politización de este buen instrumento de comunicación e información.
 Claro que los lectores sabrán juzgar. En este pueblo nos conocemos todos.
 Yo que, como la mayoría no pertenezco a ningún partido político, ni estoy en sus ejecutivas, ni en sus listas, ni me alimento de sus
 generosas subvenciones, ni trabajo para ese Ayuntamiento ni sus órganos satélites, me siento libre para votar a quién me dé la real gana.
 Pero llegan las elecciones municipales el 22 de mayo y no sé a quién votar, aunque tengo muy claro a quienes no voy a votar y ello
 por tres razones principales:
 1. No voy a votar a quienes a traición y con alevosía impulsaron una revisión del catastro en el momento más alto del boom inmobiliario y
 luego, sin atender a la precaria situación de las economías familiares de Cunit, no sólo no lo han congelado, según prometieron, sinó que
 han aplicado las subidas.
 2. No voy a votar a quienes han generado una situación de quiebra de las finanzas de Cunit gastando más de lo que ingresan y provocando
 una situación insostenible.
 3. No voy a votar a quienes han demostrado su incompetencia, sumando error tras error, hasta situarse al borde del abismo de la ilegalidad.
 No voy a decirles a qué partidos no voy a votar; pero supongo que el mensaje queda claro ¿no?
 Benito Urpí Castillo
 CARTAS AL DIRECTOR
 Asociación de Vecinos del Casco Antiguo Cunit (Tarragona)
 Cunit, 14 de Febrero de 2011
 Sr:
 Esta Asociación de Vecinos quiere manifestar su disconformidad con la línea de panfleto político que preside la confección de la revista de la
 Federación de Asociaciones de Vecinos y en absoluto se siente representada en la misma ni comparte la mayoría de las tesis allí expuestas.
 Consideramos que el contenido de la publicación, mayoritariamente, lejos de ser objetivo y respetuoso, se limita a ser un ataque permanente y
 sin criterio contra el Gobierno Municipal y, evidentemente, esto no ayuda a crear puentes para que las relaciones Federación-Ayuntamiento
 fructifiquen en acuerdos que beneficien a los ciudadanos y ciudadanas de las diferentes zonas de nuestro municipio, que es la principal función
 de las asociaciones de vecinos que representamos.
 Por tales motivos, esta asociación que presido, solicita un cambio drástico en la línea de esta publicación, que nos representa a todos, o que de
 lo contrario deje de publicarse en nombre de una Federación de la cual formamos parte.
 De igual manera solicitamos que este comunicado sea leído en la primera reunión que se celebre y sea publicado en el próximo número de la
 revista.
 Atentamente,
 El Presidente
 José María Morell Ortiña
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 A veces tendemos a pensar que la democracia es algo que sucede si uno vota cada cuatro años. A veces creemos que si el gobierno “funciona” la democracia “funciona”. Todos tenemos muchas obligaciones y estamos demasiado ocupa-dos, pero en cada decisión que tomamos, en el uso de las palabras, cuando hablamos con nuestros hijos y cuando otros niños nos ven actuar, construi-mos la cultura y en definitiva, la cultura democrática.
 Desde que ingresé a esta FAV noté que una serie de gente, seguramente con muy buena voluntad, no le prestaba normal o especial atención a la ley. Actas que no dan cuenta de los acuerdos alcanzados, o la ausencia total de actas como la de la asamblea anual de marzo de 2010 que no está documentada en acta alguna o la au-sencia de balance del ejercicio 2010 y el pedido de aprobación posterior a la asamblea. Claro que luego de conver-sarlo, la asamblea se postergó un mes, pero este no es el punto. El punto es que uno no debería conversar para hacer cumplir la ley en situaciones tan básicas. Hay muchos mas puntos y todos somos parte de esto. Pero la FAV es una institución democrática y no podemos desgastarla de esta manera, no se lo merecen nuestros asociados, no se lo merece Cunit, no se lo merece Catalunya.
 Por eso quería tener un acto de sinceridad con los que leen esto, todos los que pertenecemos a la FAV Cu-
 nit nos vemos enredados en situaciones absurdas que desgastan la democracia. Yo también. En este boletín verán una serie de preguntas hechas a partidos políticos a las que me opuse apenas ver la
 primera serie de preguntas porque las estimé capciosas, intencionadas, faltas de, el mínimo de neutralidad que hay que tener en estos casos y por sobretodo por ser preguntas que no eran barriales. Se han modificado mucho y así y todo me opongo. Con el dinero de los asociados se están jugando otras cartas.
 Pero ahora tengo otra pena quizás mayor, ya que esto desgasta aún mas las instituciones democráticas. Tras las preguntas que formulara Cunit Digital el lunes 28-03, hoy que es 31-03 varias personas me han comentado que les han dicho que los partidos de la oposición no quieren contestar, he revisado pregunta por pre-gunta y estas gozan de la neutralidad requerida, lo que es mas, estas están publicadas antes de ser contestadas, lo que da tiempo largamente a meditar su respuesta. Si esto fuese así, sería fatal, ya que coarta la libertad de prensa, puesto que ésta no sólo le permite al periodista preguntar, sino que obliga al político a contestar, y por fuera de es-tos parámetros se atenta contra la democracia. Les dejo aquí las preguntas de Cunit Digital y estoy seguro que al momento de leer esto, los políticos de la oposición habrán actuado con dignidad y responsabilidad y todos conoceremos las respuestas.
 EL DETERIORO DE LAS INSTITUCIONES DEMOCRATICAS
 1. Quin és el seu model de futur per a Cunit? 2. Com veu Cunit en els propers 4 anys? 3. Paguem molts impostos? Vostè els baixarà si està amb el Govern? 4. En els darrers anys, Cunit s'ha caracteritzat per ser un muni-cipi amb molts ajuts socials perquè s'ha fet una important apos-ta per a ajudar a tots els col•lectius socials, gent gran, joves, famílies amb 3 fills o més, persones amb recursos limitats, ciu-tadans en atur, persones amb dependència... en temes con-crets com l'IBI, la brossa, el bus urbà, la meitat dels llibres de text... En cas de governar vostè mantindrà totes les ajudes o les retallarà? 5. Com es fa això de baixar els impostos i a la vegada mantenir els serveis? 6. Creu que la revisió cadastral no feia més equitatius els im-postos entre tots els veïns de Cunit? 7. Com puntuaria el canvi del Cunit abans del 1999 al Cunit de 2011, de l'1 al 10? (en equipaments, serveis i ordenació urba-nística) 8. Com valora la reforma del centre i la forta inversió de Renfe? 9. En matèria cultural i en matèria d'educació que faria vostè? Privatitzaria algun servei com ara la Biblioteca Municipal, l'Es-cola d'Adults o les Escoles Bressol? 10. Cunit és un poble tranquil en matèria de seguretat ciutada-na? 11. En aquests anys, només ha existit un problema en el tema d'immigració, amb molta repercussió això sí, però només un. Què faria vostè en matèria d'immigració? Creu que va ser un problema religiós, d'integració o personal? 12. Quines polítiques tiraria endavant en matèria d'immigració.
 13. Creu que en matèria de salaris dels funcionaris municipals no es fa una mica de demagògia? 14. Per què es critica sempre als treballadors municipals? 15. És correcta la comunicació viaria i de transports al si de la nostre població? Què milloraria? 16. El CAP és una gran instal•lació, molt millor que l'anterior, però n'hi ha algunes queixes. Algunes depenen de l' Ajunta-ment i d'altres depenen de la Generalitat. Què faria vostè. 17. En matèria d'esports que plantejaria vostè? 18. I en la recollida d'escombreries? 19. Creu vostè que funciona la societat civil/teixit associatiu a Cunit? Seguiria subvencionant les entitats? 20. Tenim ara 1000 treballadors aturats. Com explica que s'atu-ri un projecte com el mercat municipal per crear 100 llocs de treball? 21. Segons vostè, com pot actuar l'Ajuntament per crear llocs de treball? 22. Com potenciaria el comerç i el turisme per aconseguir po-tenciar encara més el sector a Cunit? 23. Creu que amb el govern de CiU a la Generalitat millorarem o empitjorarem a Cunit? 24. Vostè creu que el poble ha millorat en els darrers anys? 25. Quin és el punt fort de la seva candidatura? 26. Què creu que li falta a Cunit? 27. Segons vostè, Cunit és un municipi referent en... 28. Que canviaria vostè de la gestió del govern municipal? 29. Creu que cal néixer a Cunit per a ser alcalde/essa de Cu-nit? 30. Com valora la situació política al municipi?
 Gerardo Loza / Vocal Federación de Asociaciones de Vecinos de Cunit
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 ¡SONRÍA POR FAVOR! A todos los que les molesta nuestro boletín, les agradecemos que a pesar de ello se lo lean y les pedimos que nos per-
 donen. Nuestro ánimo no es ofender; sino defender la verdad y la justicia. Algunos al leer esto se pondrán más nerviosos aún. ¡Qué le vamos a hacer! También a nosotros nos molesta el “buenismo” del que alardean nuestros políticos y como se escudan en él para decirnos que no pueden pavimentar nuestras calles, controlar las inundaciones, limpiar y recoger los residuos porque no les llega el dinero. Se ve que 29 millones de euros, una decena más que en Cubelles, no dan para cubrir los servicios míni-mos que señala como obligatorios la Ley de Bases de Régimen Local.
 Nuestro Ayuntamiento cual ONG, se plantea resolver los problemas del paro y la miseria, dar asistencia sanitaria a los desvalidos y alimentar el ocio de nuestros ancianos. Mientras hay di-nero fácil, la cosa va bien. Se puede tirar de subvenciones para todos y además financiar con generosidad ferias, festivales, sueldos desproporcionados y emisoras de radio. Pero al final la fría realidad se impone y deja vacías las promesas y pone en evidencia a quienes las hicieron.
 No hay duda que la larga crisis económica que estamos viviendo ha afectado gravemente a nuestro ayuntamiento, cuyos ingresos corrientes, sustentados en gran parte en el sector inmo-biliario, han caído de forma espectacular.
 La proximidad del Ayuntamiento a los ciudadanos y su íntima conexión con el tejido económico inmediato hace que sus gestores tengan que dar la cara. Nos los encontramos cada día por la calle. No se pueden esconder en la distancia, como los responsables del gobierno de la Gene-
 ralitat o del Estado. Para todos sus conciudadanos son visibles los efectos de esa drástica reducción de los ingresos y, por tanto, las negativas consecuencias de sus dificultades de tesorería y de liquidez. La salida adoptada por el Ayuntamiento de Cunit ha sido aumentar su endeudamiento, confiando en cubrirlo con una subida desorbitada de los impuestos y, en particular, de un IBI desajustado de la realidad de unos valores inmobiliarios derrumbados.
 Con un gasto desaforado, que no viene cubierto por los ingresos, a pesar de ese aumento impositivo, el Ayuntamiento de Cunit ha venido aumentando su endeudamiento por encima de límites razonables.
 Todo ello, unido a informes como el de la Interventora o la Sindicatura provoca nerviosismo. Como hemos dicho en los municipios pequeños y medianos, las dificultades de tesorería se perciben claramente en el entorno inmediato, si los gestores no se esconden tras el endeudamiento, se producen: retrasos en los pagos a proveedores, muchos de ellos del propio municipio, dificultades con las nóminas, reducciones de jornadas y salarios a empleados que en su mayoría residen en el propio municipio, eliminación o reducción de servicios, subidas de tasas e impuestos, etc. Por tanto, los efectos de la crisis son percibidos de for-ma directa y rápida por los ciudadanos quienes, en la mayoría de los casos, señalan como responsables a los gestores munici-pales de la situación. Y todo el mundo es consciente de lo que eso significa cuando las fechas de las elecciones municipales se aproximan.
 Un informe reciente de la FEMP señalaba que un tercio de la deuda de los Ayuntamientos se debe principalmente a la prestación de servicios ajenos a las competencias municipales y a la ausencia de transferencias específicas para su desempeño. Es muy probable que en Cunit se trate de bastante más que un tercio. Durante los últimos años, el Ayuntamiento de Cunit ha ido aumentando el catálogo de la prestación de servicios mucho más allá de las competencias que la Ley les otorga y sin dotarse de los mecanismos específicos de financiación para su sostenimiento. La valoración al alza de la previsión de los ingresos corrien-tes abultados por los provenientes de las tasas e impuestos urbanísticos servían para pagar todo o casi todo en un ejercicio de irresponsabilidad política sin límites.. Es como si el dinero y los recursos fuesen ilimitados. Y no es así. La solución pasa por un cambio radical de mentalidad. Hay que gastar menos y hay que gastar mejor. Y hay que hacerlo adaptándose a las circunstan-cias. No hay otra solución.
 El deseo expresado machaconamente por nuestra alcaldesa en su programa electoral de ofrecer a sus vecinos toda clase de servicios y prestaciones públicas choca con una realidad brutal: no hay dinero para todo. Y ni siquiera se puede hacer en ba-se a una subida desmesurada del IBI. La vaca no da más leche. En nuestra opinión y en la opinión de todo político responsable no queda más remedio que ajustar los gastos a los ingresos disponibles, salvo que se quiera hacer inviable el sistema. El café gratis para todos - con la vista siempre puesta en las urnas - hoy no es una opción válida.
 De acuerdo con la Ley de Bases de Régimen Local los Ayuntamientos tienen unas competencias obligatorias, unas pres-taciones públicas que desarrollar, en función de su población.
 Para ser honestos, hay que reconocer que según el Artículo 25. 1. de esta Ley un ayuntamiento puede promover toda cla-se de actividades y prestar cuantos servicios públicos contribuyan a satisfacer las necesidades y aspiraciones de la comunidad vecinal. Según el art. 27 de la misma Ley pueden también desarrollar otras competencias delegadas por otras administraciones y según el art. 28 realizar otras actividades complementarias a las de otras administraciones. Pero hay un mínimo obligatorio de competencias establecido en el art. 26. que son: Alumbrado público, cementerio, recogida de residuos, limpieza viaria, abasteci-miento domiciliario de agua potable, alcantarillado, acceso a los núcleos de población, pavimentación de las vías públicas y con-trol de alimentos y bebidas, parques públicos, biblioteca pública, mercado y tratamiento de residuos. Y no hay más. Fuera de estas competencias obligatorias, cualquier otra actividad o competencia que desarrolle tiene carácter voluntario o, en su caso, delegado teniendo, por tanto, que estar dotada de la correspondiente transferencia de recursos. Constituye una grave irrespon-sabilidad prestar más y más servicios sin una base sólida de financiación y nadie pone freno a este disparate.
 Hay que tener en cuenta, además, que la puesta en funcionamiento de todas las nuevas infraestructuras de las que la alcaldesa presume va a requerir un enorme esfuerzo en el incremento del gasto corriente: más personal y nuevos gastos de mantenimiento.
 Ahora, en plena sequía urbanística, la solución financiera no podemos admitir que pase por un incremento ilimitado de los impuestos, es preciso reducir gastos y pedir más dinero al Estado y a las Comunidades Autónomas a través de una reforma del sistema de financiación de los Ayuntamientos.
 Mientras tanto lo que es exigible a un ayuntamiento es que nos arregle las calles, nos recoja los residuos y nos ponga un parque y un mercado.
 NACHO RODRÍGUEZ
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 Desde la Asociación de Vecinos de Cunit Oeste, quisiéramos hacer un breve recordatorio de lo que para nosotros debe ser la Federación de Asociaciones de Vecinos.
 La federación de Asociaciones de vecinos es una ASOCIACIÓN elegida por dos miembros representantes de cada una de las asociaciones de vecinos del municipio. Por lo tanto no es una junta constituida directamente por los socios de las Asociaciones, si no por sus representantes. Es muy importante para la credi-bilidad de esta Federación, el respectar los compromisos que se adquieran en el futuro, tanto entre las Asociaciones que la constituyen, como con los represen-tantes del ayuntamientos u otras entidades, para así poder evitar los errores cometidos en el pasado, y ponemos un ejemplo.
 En este boletín, la federación de vecinos en el cuestionario dirigido a los partidos políticos en la pregunta 16 solicita:
 La federación de vecinos en la actualidad engloba a 10 Asociaciones de Vecinales. En la actual legislatura no se ha producido
 las reuniones con el equipo del gobierno deseadas.
 ¿Estarían Vds. dispuestos a tener tres reuniones de trabajo por área al año?
 Desde la Asociación de Vecinos Cunit Oeste, nos preguntamos ¿Que ha ocurrido en el transcurso de esta legislatura para haber perdido nuestra credibili-dad, con el actual equipo de gobierno?
 Durante este mandato Municipal, los representantes de la Junta de la Federación de Vecinos, solicitaron una reunión urgente con el equipo de gobierno para plantearles una serie de peticiones.
 Peticiones realizadas al equipo de gobierno, Orden del día
 1.Retirada del pla de sanejament
 2.Presentación de un nuevo pla sanejament
 3.Revisión del coeficiente del IBI del 0,8 al 0,7 para el 2010
 4.Reducción del coeficiente de aplicación en la plusvalua de sucesión
 Realizar un reconocimiento público a través de una moción al pleno, explicando que la revisión del nuevo valor catastral ha sido excesiva, como consecuen-cia de la coyuntura inmobiliaria
 Esta reunión tuvo lugar en la sala de pleno del ayuntamiento el 14 de julio 2009
 Estuvimos presentes en esta reunión las siguientes Asociaciones
 Baronía Valparaiso Montaña Can Toni
 Can Molas Cunit Oeste Casco Antiguo
 Los jardines
 La única Asociación de vecinos que no asistió a la reunión fue, les Sorres
 Después de 1 hora de deliberación entre las distintas asociaciones, el acuerdo con el equipo de gobierno se cerró en base a las siguientes matizaciones:
 1.y 2. No hay tiempo suficiente para la retirada y confección de un nuevo pla de sanejament
 3.Inviable debido a que se debe respetar las pautas del pla de sanejament actual, con los índices según los compromisos de gobierno y fijados por el mismo pla de sanejament.
 4.Se accede a la reducción.
 5.Se accede al reconocimiento.
 6.Se propone desde el equipo de gobierno la entrada de la federación en procesos de participación para la confección presupuestaria del ejercicio 2010
 7.Se propone desde el equipo de gobierno la entrada de la federación en procesos de participación para la revisión y liquidación presupuestaria 2009
 8.Analizar la posibilidad de realizar una nueva revisión del catastro en cuanto lo permita la ley, considerando el plazo mas corto en 5 años.
 9.Realizar una asamblea conjunta delante del ayuntamiento entre la Federación de Asociaciones de vecinos y el equipo de gobierno para informar a los ciudadanos de los compromisos adquiridos.
 Al finalizar la reunión el equipo de gobierno quiso resaltar la importancia de los acuerdos alcanzados. Por primera vez en la historia de Cunit, sus ciudada-nos a través de la Junta de la Federación de Asociaciones de Vecinos, pueden participar en la elaboración y gestión de los presupuestos del Municipio.
 ¿QUE OCURRIO EN 12 HORAS?
 Al otro día de la reunión y a pesar de haber obtenido un compromiso histórico, jamás alcanzado anteriormente con ninguna otra representación ciudada-na, su presidente, alegando recibir presiones no se sabe de donde, ni de quienes, en representación de la Baronia y en nombre de algunos miembros de la junta, llama a esta Asociación de vecinos para informales de su decisión en romper el pacto alcanzado con el ayuntamiento, LLAMANDO a una Manifestación.
 Se desmarcan de la asistencia a esta manifestación las Asociaciones más representativas en número de socios del Municipio:
 Asociación de Vecinos Cunit Oeste Asociación de Vecinos los Jardines
 No quisieron asistir a ninguna reunión por diferencias con la actual junta de la Federación de Vecinos las siguientes Asociaciones.
 Asociación de Vecinos del Rectoret Asociación de Vecinos de los Rosales Asociación de Vecinos de Costa Cunit
 No formaban parte de la Federación
 Cunit Est Prat de Cunit
 Visto los hechos del pasado y para recuperar nuestra credibilidad, queremos resaltar desde esta Asociación, que la Federación de Vecinos, (para el buen funcionamiento de todas las Asociaciones que la componen) no puede ser correa de transmisión de ningún partido político, nosotros nos debemos única y exclusivamente a los socios de nuestras respectivas asociaciones, y en ellas caben todas aquellas personas con preocupaciones sociales y valores democráticos. Nadie puede utilizar para fines propios, o partidistas las inquietudes que surgen desde la ciudadanía, nuestro único objetivo como Federación debe ser, el in-tentar satisfacer todas aquellas necesidades en las que podamos mediar y en canalizar con los gobernantes, todos aquellos problemas comunes que puedan existir en nuestro Municipio
 ASOCIACIÓN DE VECINOS CUNIT OESTE
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 LA SINDICATURA DE COMPTES DE CATALUÑA
 INSPECIONA LAS CUENTAS DEL
 AYUNTAMIENTO DE CUNIT.
 La sospecha de graves irregularidades en la gestión de los dineros públicos en el Ayuntamiento
 de nuestro pueblo, ha levantado polvareda entre los políticos, los medios de comunicación y los pro-
 pios vecinos de Cunit.
 Qué ha ocurrido para que un organismo como La Sindi-
 catura de Cuentas haya emitido un informe, fechado en
 enero de este año, en donde reconoce la existencia diver-
 sas anomalías e incumplimiento de la normativa- Ley de
 Contratos de las Administraciones Públicas- en la tramita-
 ción de los expedientes relativos al gasto público en los
 años 2006 y 2007.
 Lo que ha hecho nuestro Ayuntamiento es traspasar
 los límites de legalidad de forma bastante significativa: en
 los asuntos tramitados por el Ayuntamiento y analizados
 por la Sindicatura, se resalta que la Alcaldía adquirió com-
 promisos de gastos por una cuantía superior a los créditos autorizados, esto lo considera muy grave.
 En otros casos, que los contratos con ciertas empresas se han realizado prescindiendo totalmente
 del procedimiento legal “algunos de los contratos revisados se podría calificar de nulos de pleno de-
 recho que podrían constituir indicios de responsabilidades contables e incluso penales.”
 Ante la situación descrita la Sindicatura de Cuentas ha trasladado el expediente a la Fiscalía del
 Tribunal Superior de Justicia de Cataluña y al Tribunal de Cuentas del Estado para que actúe en con-
 secuencias.
 La oposición municipal ha solicitado que el informe de la Sindicatura se amplíe a los años
 2008,2009 y 2010 y en eso están. Se adelanta la Interventora del Ayuntamiento Maritxell Filba que
 respeto a los años 2008 y 2009, informa de diversas irregularidades en temas de personal ( hay al-
 gunos empleados que tiene salarios superiores a los 4.000€ al mes, entre otros, la asesora y la biblio-
 tecaria) y en diversas adjudicaciones.
 El Ayuntamiento, con su alcaldesa a la cabeza, dice que son errores y que tienen informes jurídi-
 cos en sentido contrarios y que tendrán en cuenta lo que le recomienda la Sindicatura, como si esto
 fuera un juego de niños. Los errores de ese calibre en política se pagan con ceses, destituciones y
 con explicaciones veraces.
 Y los vecinos, ¿qué hacemos mientras nuestros representantes públicos están gastando más de la
 cuenta? y además lo hacen sin tener en cuenta la normativa vigente. Total un desastre, que en el fon-
 do repercute en nuestros impuestos y en nuestros bolsillos. Los vecinos meditamos y reflexionamos.
 Ante tal desafuero, el ciudadano de a pie, que ya se ha manifestado por las calles de Cunit en
 diversas ocasiones sin que el Ayuntamiento haya tomado conciencia del significado de las mismas, so-
 lo tiene la opción de manifestar su descontento de la única manera que pacíficamente puede hacerlo
 y es mediante las urnas democráticas que se instalarán el 22 de mayo en Cunit.
 José Maria Sanchez Martinez
 La Sindicatura de Comptes es el organismo público fiscalizador externo de las cuentas y de la gestión económica del sector público de Cataluña. Es un órgano estatutario previsto en el artículo 80 del Estatuto de Autonomía de Ca-taluña, depende del Parlamento Catalán aunque goza de plena autonomía organi-zativa, funcional y presupuestaria, se rige por la Ley 18/2010 de junio
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